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					Генеральный директор				

			
			
				С Мир рекламы начали работать очень давно примерно с 2006 и за все это время агентство нас ни разу не подвело. Все задачи решаются  оперативно и грамотно, и ...				
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					Татьяна Евгеньевна Карпухина				

			
							
					Заместитель директора по рекламе ЗАО «РИЦ Техносфера»				

			
			
				 Около года назад мы искали подрядчика и решили остановиться на «Мире рекламы», так как менеджеры агентства оперативно подготовили адресную ...				
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					Екатерина Павловна Гаджиева				

			
							
					Директор Всероссийской ярмарки меда				

			
			
				
	С «Миром рекламы» я познакомилась полтора года назад: в начале 2011 года я позвонила в агентство и попала на Зинаиду Седову. Мне понравились условия, ...				
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					Наталья Лагутина				

			
							
					Директор по продажам и маркетингу ООО «Мега Мотор»				

			
			
				Нашему плодотворному сотрудничеству уже больше трех лет, началось оно неожиданно. В апреле 2008 года к нам в офис приехала менеджер РА «Мир рекламы» ...				
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					Анжела Педченко				

			
							
					Менеджер отдела рекламы и маркетинга компании ГК ТСС 				

			
			
				Перед любой фирмой, группой компаний или холдингом рано или поздно встает вопрос о том, кому доверить представление своего "имени" в прессе. Эта ...				
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					Светлана Лобаева				

			
							
					Менеджер отдела по связям с общественностью издательства Деловой мир 				

			
			
				Наш Издательский дом работает с "Миром рекламы" уже много лет. За время сотрудничества агентство зарекомендовало себя как надежный деловой партнер, на ...				
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					Ирина Решетина				

			
							
					PR-директор компании «AMF – международная сеть доставки цветов»				

			
			
				Совместно с «Миром рекламы» мы провели несколько успешных кампаний на outdoor-носителях. Господа, спасибо вам за то, что вы профессионалы! Приятно ...				
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					Планета обуви				

			
			
			
				Рекламное агентство «Мир рекламы» отлично справляется со всеми поставленными задачами, будь то наружная реклама или реклама в интернет. Хочу отметить ...				
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					Марина Евгеньевна Чёсова				

			
							
					Менеджер по рекламе и PR учебного центра «Русская Школа Управления»				

			
			
				С РА «Мир рекламы» я познакомилась примерно полгода назад, на просторах интернета, когда подыскивала агентство для проведения рекламной кампании в ...				
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					Татьяна Анатольевна Глазкова				

			
							
					Генеральный директор РА «Фабрик»				

			
			
				
	Наше знакомство с «Миром рекламы» состоялось в 2006 году, когда мы обратились в агентство в поисках подрядчика для широкоформатной печати. С этого ...				
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					Михаил Митрофанов				

			
							
					Медиаменеджер отдела коммуникативного маркетинга компании «Росинтер Ресторантс» 				

			
			
				С «Миром рекламы» мы начали работать в 2005 году, причем именно как с рекламным агентством, а не как с производством. Мне посоветовали обратиться к вам и ...				
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					Плиткина Н.С.				

			
							
					Директор				

			
			
				Мы, ООО “Псков - Полимер”, настоящим письмом подтверждаем, что рекламное агентство “Мир рекламы” является нашим подрядчиком по ведению ...				
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					Олеся Шакотько				

			
							
					Руководитель рекламной группы Департамента рекламы и PR издательства АСТ 				

			
			
				В начале сентября на ВВЦ прошла XX Московская международная книжная выставка-ярмарка. В этом знаковом для всего книжного сообщества событии приняли ...				
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					Олеся Агулина				

			
							
					Начальник отдела рекламы компании Ralf Ringer				

			
			
				Компания Ralf Ringer работает с вашим агентством более полугода, но лично я познакомилась с "Миром рекламы" довольно давно, и наше сотрудничество ...				
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					Александр Демидович Конин				

			
							
					Генеральный директор ООО «Киржач Геология» 				

			
			
				
	C РА «Мир рекламы», в которое обратились по рекомендации, мы начали сотрудничать недавно, но результаты уже успели заметить.
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					Фридрих Эльяшев				

			
							
					Начальник отдела сбыта ЗАО «Опытный завод МНПО ТЕМП» 				

			
			
				Мы сотрудничаем с «Миром рекламы» с тех пор, как начали рекламировать свою продукцию в печатных изданиях. Это профильные журналы: «Обустройство и ...				
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					Рекламный отдел инвестиционно-строительной компании АН Бест-Финанс				

			
			
			
				Агентство недвижимости «БЕСТ-Финанс» размещает рекламу на различных носителях, это и наружная реклама, и реклама в печатных изданиях, и в Интернете. В ...				
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					Екатерина Игоревна Горелова				

			
							
					Главный специалист отдела Рекламы и Интернет-проектов Группы компаний ТСС				

			
			
				С РА «Мир рекламы» меня познакомила коллега, когда я в 2004 году пришла на работу в Группу компаний ТСС, а вообще мы начали сотрудничать с вами аж в 1996 ...				
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					Мария Китаева				

			
							
					Менеджер отдела маркетинга и рекламы компании «Компьютерный сервис» 				

			
			
				Полтора года назад, когда я только пришла в свою компанию на должность менеджера, через «Мир рекламы» мы размещались только в одной газете и в одном ...				

					
						Весь отзыв
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					Сергей Каганов				

			
							
					Директор по рекламе и маркетингу компании «ГудЛайн» 				

			
			
				За два года сотрудничества с вашей компанией у нас не возникло никаких проблем. Вполне устраивает нас и ваша ценовая политика. Тем более что комиссию ...				

					
						Весь отзыв
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					Светлана Гелинг 				

			
							
					Руководитель отдела подбора и поддержки персонала страховой компании Альянс Жизнь 				

			
			
				C агентством "Мир Рекламы" мы работаем больше года. Если говорить о том, что отличает "Мир рекламы", то во-первых, это оперативность. У "Альянс РОСНО Жизнь" ...				
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					Сергей Викторович Климешов				

			
							
					Коммерческий директор ООО «СМК-Альянс»				

			
			
				Нашему знакомству с «Миром рекламы» еще совсем немного времени, мы начали сотрудничать только в этом году, но достоинства агентства уже успели по ...				
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					Эльмира Исакова				

			
							
					Руководитель рекламного отдела компании Мир рекламы				

			
			
				С агентством "Мир рекламы" я познакомилась, когда еще работала в другой компании. В роли руководителя рекламного отдела компании "Армидо" я сотрудничаю ...				

					
						Весь отзыв
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					Александр Литвинов				

			
							
					Руководитель рекламной группы авиакомпании «Трансаэро» 				

			
			
				Авиакомпания «Трансаэро» развивается очень бурно, во многом на рынке авиаперевозок мы пионеры, поэтому агентство, с которым мы сотрудничаем, должно ...				
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					Екатерина Андреевна Бородина				

			
							
					маркетолог ООО «Лаура-Юг»				

			
			
				На сайт РА «Мир рекламы» мы наткнулись в интернете более шести месяцев назад, тогда и начали сотрудничать. Произошло это в том числе и благодаря ...				
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					Лариса Шабаева				

			
							
					Руководитель отдела рекламы и PR компании Универсал-трейдинг				

			
			
				С вашим агентством компания "Универсал-трейдинг", владеющая сетью супермаркетов "Матрица", сотрудничала еще до моего прихода. И ни разу не было случая, ...				
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					Валерий Борисович Алимов				

			
							
					Руководитель проекта, ООО «Лагуна»				

			
			
				C «Миром рекламы» мы сотрудничаем уже более двух лет, и за все это время агентство нас ни разу не подвело. С каждым заказом мы все больше убеждаемся, что ...				
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					Сергей Беловолов				

			
							
					Директор по связям с общественностью, SIPNET				

			
			
				Мы, вероятно, одни из самых «молодых» клиентов РА «Мир рекламы». Наше сотрудничество началось в сентябре 2010 года: нужна была рекламная кампания с ...				
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					Алексей Ончуков				

			
							
					Начальник отдела маркетинга Высшей школы международного бизнеса АНХ				

			
			
				Высшая школа международного бизнеса АНХ при Правительстве РФ пользуется услугами "Мира рекламы" уже около трех лет. Выбор был очевиден - дело в том, что ...				

					
						Весь отзыв
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					Виера Дмитрий Смирнов				

			
							
					Руководитель рекламного отдела мебельной фабрики 				

			
			
				Мебельная фабрика «Виера» сотрудничает с «Миром рекламы» около четырех лет. В работе с рекламным агентством один из самых важных критериев – ...				

					
						Весь отзыв
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					Чернова Марина Валерьевна				

			
							
					Помощник генерального директора компании «Белый кролик»				

			
			
				
	Сотрудничество с «Миром рекламы» началось очень давно, мне сложно сказать точнее, так как контакты РА мне достались по наследству от  руководителя ...				

					
						Весь отзыв
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					Евгения Яровая				

			
							
					Менеджер по персоналу компании «АТЛАНТИС 888» 				

			
			
				Компания «АТЛАНТИС 888» работает с агентством «Мир рекламы» в сфере размещения объявлений о вакансиях уже довольно давно. Когда я пришла в нашу ...				
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					Сергей Михеев				

			
							
					Генеральный директор компании Инжиниринг Сбыт 				

			
			
				Компания "Инжиниринг Сбыт" работает с вашим агентством практически с момента его создания, и мы очень довольны сотрудничеством. Главную роль в этом ...				
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					Сергей Костяев и Константин Лысаков				

			
							
					Ведущие менеджеры по полиграфии News Outdoor Russia 				

			
			
				Определяющим фактором в решении работать с "Миром рекламы" для нас стали качество, сроки, цены – в комплексе и именно в таком порядке. Кроме того, ...				
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					Олег Васильевич Федоренко				

			
							
					Заместитель директора ООО «Социальные проекты и программы»				

			
			
				
	С РА «Мир рекламы» мы познакомились в 2003 году по рекомендации наших знакомых из РА «ВВЦ». На тот момент мы уже 7 лет работали в сфере наружной рекламы ...				
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					Александр Никитин				

			
							
					Начальник  рекламного отдела компании «EL TODO» 				

			
			
				Лично я сотрудничаю с «Миром рекламы» практически с момента основания агентства. Сначала это была газета «Мир вакансий», потом компания «Ладья», ...				

					
						Весь отзыв
					
				

			


			


			
				51 из 67			


			
				Посмотреть все отзывы
			

		

			

							
					[image: ]
				


			
			


							
					Антоанина Николаевна Прокина				

			
							
					Коммерческий директор ООО «Жостовская фабрика декоративной росписи» 				

			
			
				С "Миром рекламы" мы сотрудничаем почти год, размещаем через агентство рекламу на биллбордах в Москве и Московской области. Нашли информацию об ...				
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					Алексей Денисов				

			
							
					Коммерческий директор компании «1-й Архитектор бизнеса» 				

			
			
				С «Миром рекламы» компания «1-й Архитектор бизнеса» работает уже почти два года. Через ваше агентство мы размещаем модульную и строчную рекламу в ...				

					
						Весь отзыв
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					Осипов И.С.				

			
							
					Директор				

			
			
				Высокий профессионализм сотрудников рекламного агентства “Мир рекламы” помогли нам достигнуть поставленных коммерческих целей и укрепить свои ...				
					
						Весь отзыв
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					Юлия Бердникова				

			
							
					Руководитель отдела маркетинга и рекламы компания ООО «САС»				

			
			
				Наша компания работает с РА «Мир рекламы» более 6 лет: когда 5 лет назад я стала заниматься рекламой, она уже сотрудничала с вашим агентством. На мой ...				
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					Алла Филиппова				

			
							
					Менеджер отдела маркетинга и рекламы компании Clarks				

			
			
				Обувная компания Clarks сотрудничает с рекламным агентством "Мир Рекламы" уже не первый год. За это время не было ни единого прецедента непонимания или ...				
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					Сергей Гольдинг				

			
							
					Менеджер по наружной рекламе компании Bork 				

			
			
				Компания Bork работает с «Миром рекламы»  второй  год. Сотрудничество началось с того, что одной из наших сотрудниц  порекомендовали обратиться в вашу ...				
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					Юрий Мелентьев				

			
							
					Менеджер отдела снабжения компании «Экспоник»				

			
			
				Нашему тесному сотрудничеству с РА «Мир рекламы» уже больше шести лет. «Мир рекламы» устраивает нас по всем параметрам и предоставляет весь спектр ...				
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					Анатолий Анатольевич Цакунов				

			
							
					Генеральный директор медицинского центра профилактики и лечения «ЭДЕМ»				

			
			
				
	Наше сотрудничество с «Миром рекламы» началось летом 2008 года, когда мы подыскивали агентство, чтобы дать рекламу в метро. В итоге кампания прошла ...				
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					Борис Флексер				

			
							
					Продакт-менеджер управления новостроек компании Миэль-Недвижимость 				

			
			
				Конечно, наша компания работает не только с "Миром рекламы", и мы знаем, что, в большинстве своем, все агентства предлагают одни и те же услуги по ...				

					
						Весь отзыв
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					Евгений Лазарев				

			
							
					Старший менеджер по наружной рекламе компании «МВК-медиа» 				

			
			
				Ваше агентство я знаю очень давно, с тех пор как у вас работает Лариса Лебедева. Правда, в то время я сам работал в другом агентстве. Около 2-х лет назад я ...				
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					Ирина Олеговна Попович				

			
							
					Ведущий специалист Российского национального союза пчеловодов				

			
			
				
	Нашему сотрудничеству с агентством всего полгода, но начало уже многообещающее. Когда я искала исполнителя по созданию и размещению креативных ...				
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					Татьяна Фатеева				

			
							
					Генеральный директор международного медицинского центра «Уро – Про» 				

			
			
				О принципах работы «Мира рекламы» мне стало ясно из потрясающей фразы: «Если у Вас есть рекламное предложение от кого-то, и оно Вам нравится, позвоните ...				
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					Микаэл Габриелян				

			
							
					Руководитель департамента информационных технологий Московского студенческого центра 				

			
			
				Наша компания работает с «Миром рекламы» более 5 лет. По крайней мере, когда 4,5 года назад я пришел на работу в Московский студенческий центр, мы уже ...				
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					Кодылев Алексей Валерьевич				

			
							
					Руководитель отдела наружной рекламы «AudioArt»				

			
			
				Мое личное сотрудничество с РА «Мир рекламы» началось не так давно: когда я перешел в компанию «АудиоАрт» из другого рекламного агентства, в ней уже ...				
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					Яна Сикорская				

			
							
					Руководитель отдела маркетинга и рекламы компании УРСУ.С				

			
			
				С "Миром рекламы" наша компания работает не первый год. При системном размещении в прессе очень важна ценовая политика агентства. Больших скидок на ...				

					
						Весь отзыв
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					Воронько Андрей Владимирович				

			
							
					Генеральный директор ООО «Глав-Принт» 				

			
			
				Высокий сервис, оперативность работы, полная информационная поддержка, предупреждение клиента о любых изменениях - все это лишний раз подчеркивает, ...				
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					Екатерина Силаева				

			
							
					Менеджер по рекламе и PR сети «СМ-Клиника»				

			
			
				Мы пользуемся услугами РА «Мир рекламы» с ноября 2010 года. Нам тогда нужно было в очень сжатые сроки составить бюджет по наружной рекламе, знакомые ...				
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					Витас Станкявичюс				

			
							
					Руководитель по развитию поселка «MoscowRiver» Корпорации «ИНКОМ-Недвижимость»				

			
			
				Через «Мир рекламы» мы размещаем баннеры, спецпредложения на площадках по недвижимости и контекстную рекламу в поисковых системах Яндекс, Рамблер, ...				
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					Евроэкспо Геворкян Оксана				

			
							
					Руководитель отдела художественного оформления выставочных стендов и экспозиций Евроэкспо				

			
			
				Выставочная компания "Евроэкспо" работает с "Миром рекламы" уже более 5 лет. За этот период, который характеризовался высоким ростом выставочного ...				
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					Марианна Айшпор				

			
							
					Руководитель направления рекламы и маркетинга  ООО «Камцентр Беседы»				

			
			
				
	С РА «Мир рекламы» мы сотрудничаем  вот уже 11 лет. Знакомство получилось случайным: в далеком 2001 году мы искали компанию, которая разместила бы нам ...				
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					Елена Александровна Белоусова				

			
							
					Менеджер по PR и рекламе ООО «Магнето»				

			
			
				Компанию «Мир рекламы» я нашла в начале этого года, когда искала подрядчика для размещения рекламы фитнес-клуба «Magneto» на биллбордах. Сайт агентства ...				

					
						Весь отзыв
					
				

			


			


			
				13 из 67			


			
				Посмотреть все отзывы
			

		

			

							
					[image: ]
				


			
			


							
					Натали Степанцова				

			
							
					Руководитель отдела рекламы ГК «Пионер» 				

			
			
				Для нас крайне важно, чтобы все процессы, контролировал один человек, что называется «от и до». В виду того, что рекламная активность компании ведется ...				
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					Станислав Лайнер				

			
							
					Советник Управляющего по маркетингу и связям с общественностью Русь-Банка 				

			
			
				Я пришел в Русь-Банк два года назад. В тот момент банк активно развивался, росло число точек продаж, и возникла потребность в обширной рекламе наших ...				
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					Никита Семаго				

			
							
					Руководитель отдела дизайна и полиграфии РК «ВЕРА&ОЛИМП»				

			
			
				Мы познакомились с РА «Мир рекламы» примерно в 2006 году и достаточно продолжительное время пытались наладить контакт. А потом появился Денис Печников ...				
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					Наталья Рябушкина				

			
							
					Руководитель отдела маркетинга и рекламы компании БРААС ДСК-1 				

			
			
				Крупнейший в России производитель натуральной черепицы "БРААС ДСК-1" сотрудничает с "Миром рекламы" с 2001 года, за это время в нашей компании сменилось ...				
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					Наталия Абрамочкина				

			
							
					Директор по рекламе и PR компании «Ньюс медиа-Рус» 				

			
			
				Наша компания работает с «Миром рекламы» уже не первый год и практически по всем направлениям: от заказа мелкой полиграфии до крупных рекламных ...				
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					Алексей Семенович Горбач				

			
							
					Директор департамента маркетинга и рекламы компании «Универсал-Спецтехника» 				

			
			
				С вашим агентством «Универсал-Спецтехника» работает очень давно. В основном мы размещаем рекламу о трудоустройстве в центральных изданиях и в ...				
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					Жанна Широкова				

			
							
					Менеджер по рекламе ООО «Кредиты населению» 				

			
			
				Компания «Кредиты населению» работает с «Миром рекламы» около пяти лет.  Мы регулярно размещаем рекламу в печатных изданиях: газете «Из рук в руки», ...				
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					Данилова Е. А.				

			
							
					Директор				

			
			
				Выражаем благодарность рекламному агентству "Мир рекламы" за качественную работу, внимание к деталям и оперативную реакцию на все запросы. За несколько ...				
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					С.А. Глушков				

			
							
					Директор				

			
			
				Рекламное агентство “Мир рекламы” зарекомендовало себя как надежный партнер. Качественное ведение рекламных кампаний, предложения по их улучшению и ...				
					
						Весь отзыв
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					Екатерина Ваулина				

			
							
					Директор				

			
			
				Московское представительство ЭНИТ – Национального агентства Италии по туризму выражает благодарность Рекламному агентству "Мир рекламы" за успешно ...				
					
						Весь отзыв
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						Народецкий Иван Сергеевич					

				
									
						Генеральный директор					
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						Татьяна Евгеньевна Карпухина					

				
									
						Заместитель директора по рекламе ЗАО «РИЦ Техносфера»					

				
				
					
	 Около года назад мы искали подрядчика и решили остановиться на «Мире рекламы», так как менеджеры агентства оперативно подготовили адресную программу,  максимально соответствующую заявленным требованиям. Так и началось наше успешное сотрудничество.



      Через агентство заказываем размещение рекламы на биллбордах в Москве и регионах. Не хватает только возможности заказывать поверхности и в Белоруссии.



	 Сотрудничеством мы вполне довольны, устраивает и качество выполнения работ. К сильным сторонам «Мира рекламы» я отнесу оперативность,  надежность, широкий охват рекламных мест в Москве и регионах. Единственно, хотелось бы, чтобы была система скидок для постоянных клиентов и по умолчанию предоставлялись фотоотчеты о проведенной кампании в конкретные сроки, без дополнительного запроса со стороны клиента. В остальном же – все отлично.



	 Желаю «Миру рекламы» дальнейшего процветания и расширения клиентской базы!
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						Екатерина Павловна Гаджиева					

				
									
						Директор Всероссийской ярмарки меда					

				
				
					
	С «Миром рекламы» я познакомилась полтора года назад: в начале 2011 года я позвонила в агентство и попала на Зинаиду Седову. Мне понравились условия, предложенные менеджером, ее подробное и грамотное объяснение, так и началось наше сотрудничество.



	На данный момент, в преддверии нашей Всероссийской ярмарки меда, через агентство мы заказываем переозвучку рекламных роликов и их размещение на телеканалах. Я знаю и о других услугах «Мира рекламы», которыми мы обязательно в будущем воспользуемся, так как нас полностью устраивает качество выполнения работ.



	В целом у меня сложилось самое благоприятное мнение об агентстве и его сотрудниках: все выполняется оперативно и четко, предоставляются скидки и спецпредложения. Мне также очень приятно работать со своим менеджером – Зинаидой, считаю ее идеальным человеком для партнерских отношений. И хотя наше сотрудничество относительно «молодое», но я с удовольствием буду его продолжать и развивать.



	Хочу пожелать «Миру рекламы» дальнейшего развития и процветания!
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						Наталья Лагутина					

				
									
						Директор по продажам и маркетингу ООО «Мега Мотор»					

				
				
					Нашему плодотворному сотрудничеству уже больше трех лет, началось оно неожиданно. В апреле 2008 года к нам в офис приехала менеджер РА «Мир рекламы» Наталья, очень приятная девушка, которая красочно рассказала об агентстве и преимуществах работы с ним. Мы решили попробовать воспользоваться услугами «Мира рекламы» и с тех пор ни разу не пожалели о своем решении.

С помощью агентства мы размещаем в Яндексе контекстную рекламу автосалона "MEGA MOTORS", который является официальным дилером Chevrolet, FIAT, Daewoo, UAZ, Автоваз(LADA) и ЗАЗ. Автомобильный рынок очень высококонкурентен и большинство потенциальных покупателей ищет информацию о том, где приобрести машину именно в Интернете.


Работая с РА «Мир рекламы» мы всегда знаем, что поставленные задачи будут решены, а при возникновений каких-либо сложных ситуаций, в условиях жестких графиков наш новый менеджер Екатерина Ткаченко всегда разберется в проблеме, даже в нерабочее время. Нас также устраивает соотношение цена-качество. Среди сильных сторон агентства хотим отметить оперативность в работе, быстрое реагирование на изменения, что особенно актуально в контекстной рекламе, а также высокие личностные качества сотрудников, их отзывчивость.

Огромным преимуществом перед конкурентами является наличие Директ.Менеджера,собственного программного продукта «Мира рекламы», который позволяет значительно снизить затраты на рекламу в Яндексе и автоматизировать управление рекламными кампаниями.

Мы следим за новостями агентства, отслеживаем появление актуальных услуг и предложений. И с удовольствием рекомендуем агентство как надежного партнера.

Желаем «Миру рекламы» продолжать развиваться, совершенствоваться и всегда быть на шаг впереди конкурентов!
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						Анжела Педченко					

				
									
						Менеджер отдела рекламы и маркетинга компании ГК ТСС 					

				
				
					Перед любой фирмой, группой компаний или холдингом рано или поздно встает вопрос о том, кому доверить представление своего "имени" в прессе. Эта проблема не обошла стороной и нашу компанию. "ГК ТСС" во главе с генеральным директором М Владимиром Сорокиным работает на российском рынке с 1993 года. Сфера наших интересов - производство и продажа промышленно-строительного и электротехнического оборудования.


Проанализировав достаточно обширный список рекламных агентств, мы остановили свой выбор на "Мире рекламы". С этой компанией мы "в плавании" с 1996 года и, как "бывалые моряки", хотим отметить, что этот фрегат нас не разочаровал.



	Агентство многопрофильное, с качественной производственной базой, квалифицированным персоналом, отличающимся неудержимым желанием работать. Положительные моменты нашей совместной работы - это человечность, желание оперативно и квалифицированно помогать в самых различных ситуациях, способность идти на компромисс, гибкая ценовая политика и, как результат, эффективное партнерство.



	Конечно, в нашей работе, как, впрочем, и в любой другой, бывают шероховатости, но мы их успешно разрешаем. Не зря гласит народная мудрость: "Не ошибается тот, кто ничего не делает". Ведь движение вперед не бывает без препятствий.



	Хотелось бы особо отметить работу Евгения Колотилова, сотрудников медиаотдела Марины Гришиной, Софии Малинкиной и Ольги Ивлевой, а также очень пунктуального и ответственного курьера - Нины Николаевны Градовой.



	Желаем вашей компании успехов и долгих творческих лет жизни, поиска новых граней реализации, побольше хороших и надежных клиентов, которые могли бы рекомендовать вас своим деловым партнерам. Всегда приятно иметь дело с добротным агентством и, несмотря на многочисленные предложения, работать с ним бок о бок.
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						Светлана Лобаева					

				
									
						Менеджер отдела по связям с общественностью издательства Деловой мир 					

				
				
					Наш Издательский дом работает с "Миром рекламы" уже много лет. За время сотрудничества агентство зарекомендовало себя как надежный деловой партнер, на которого можно положиться в любой ситуации и доверить самые сложные рекламные кампании.

Все заказы и работы выполняются точно в срок, на высоком уровне и с отличным качеством. Любые возникающие вопросы решаются оперативно и профессионально. В агентстве работают грамотные специалисты, способные к решению самых сложных вопросов в крайне сжатые сроки. Они очень ответственно подходят к решению поставленных задач и проявляют творческую инициативу. Отличительной особенностью этой компании является человеческий фактор. Это люди, с которыми легко и приятно работать в профессиональном плане. Они всегда искреннее стараются помочь клиенту в любой сложившейся ситуации. 

 Если вы хотите провести свою рекламную кампанию на высоком уровне и без проблем, обращайтесь в "Мир рекламы". Вы поймете, что такое работа профессионалов. Они не просто делают и размещают рекламу. Они помогут вам воплотить ваши желания и мысли в грамотную концепцию и реализовать ее. Удачи и процветания вашему агентству!
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						Ирина Решетина					

				
									
						PR-директор компании «AMF – международная сеть доставки цветов»					

				
				
					Совместно с «Миром рекламы» мы провели несколько успешных кампаний на outdoor-носителях. Господа, спасибо вам за то, что вы профессионалы! Приятно работать с людьми, которые решают все вопросы оперативно, качественно и всегда готовы радовать постоянных клиентов приятными ценами! Особенно хочется отметить высокое качество печати рекламных материалов.

Компания «AMF - международная сеть доставки цветов» уже 13 лет успешно работает для своих клиентов. Около пяти из них мы сотрудничаем с «Миром рекламы» на постоянной основе. Для нас ваше агентство стало просто находкой, в частности, благодаря демократичным ценам, гибкой системе скидок и удобству работы с персональным менеджером.

 Совместно с «Миром рекламы» мы провели несколько успешных кампаний на outdoor-носителях. Господа, спасибо вам за то, что вы профессионалы! Приятно работать с людьми, которые решают все вопросы оперативно, качественно и всегда готовы радовать постоянных клиентов приятными ценами! Особенно хочется отметить высокое качество печати рекламных материалов.

Мы планируем и впредь сотрудничать с вашим агентством. И дело даже не в том, что старый друг лучше новых двух. «Мир рекламы» полностью отвечает нашим запросам. Мы с вами, а значит - вы лучшие!


 В преддверии Нового года и Рождества хочется поздравить коллектив «Мир рекламы» и клиентов вашего агентства с наступающими праздниками и пожелать перспективных встреч, выгодных контрактов, новых свершений и достижений, удачи, благополучия и всего самого лучшего в новом 2010 году.
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						Планета обуви					
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						Марина Евгеньевна Чёсова					

				
									
						Менеджер по рекламе и PR учебного центра «Русская Школа Управления»					

				
				
					С РА «Мир рекламы» я познакомилась примерно полгода назад, на просторах интернета, когда подыскивала агентство для проведения рекламной кампании в регионах. В первую очередь обратила внимание на сайт компании, мне понравилась информативность и удобство навигации, я сразу нашла то, что искала. Также приятно удивила ценовая политика компании.


Непосредственно в «Мир рекламы» я обращаюсь за услугами по наружной рекламе. Компания, в которой я работаю, имеет несколько филиалов в регионах, которые нуждаются в постоянной информационной и рекламной поддержке. А работа с агентством позволяет существенно сэкономить время на поиск подходящих поверхностей. 


Качеством совместной работы я также полностью довольна. Подкупает и то, что сотрудники оперативно реагируют на запросы, учитывая все потребности и нужды клиента. Среди сильных сторон агентства хочу отметить удобство и максимальный охват целевой аудитории за счет использования различных рекламоносителей.


Желаю компании  успехов и дальнейшего процветания!
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						Татьяна Анатольевна Глазкова					

				
									
						Генеральный директор РА «Фабрик»					

				
				
					Наше знакомство с «Миром рекламы» состоялось в 2006 году, когда мы обратились в агентство в поисках подрядчика для широкоформатной печати. С этого момента и началось наше тесное сотрудничество. Выбор подрядчика для нашего агентства – это, прежде всего, выбор надежного партнера, с которым легко и просто не только работать, но и выходить из сложных рабочих ситуаций. Когда партнер может сделать невозможное, это очень важно!


Основная сфера деятельности нашего агентства - это наружная реклама в Москве, МО и регионах. В связи с тем, что размещение происходит централизованно через московский офис, печать рекламных баннеров, постеров, виниловых сеток и т.п. является для нас самой востребованной услугой.


Говоря о нашем сотрудничестве, прежде всего, хочу высоко отметить работу сотрудников, а именно Полыновой Ольги, которая является компетентным профессионалом, готовым помочь в сложной ситуации. Главным преимуществом «Мира рекламы» является оперативность: если говорить о «нужно качественно и вчера», то это про вас.


Нас вполне устраивает соотношение «цена-качество», хотя хотелось бы более гибкую систему расчетов с постоянными клиентами. Но и ее отсутствие не мешает мне при случае рекомендовать вас как надежного партнера.
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						Михаил Митрофанов					

				
									
						Медиаменеджер отдела коммуникативного маркетинга компании «Росинтер Ресторантс» 					

				
				
					С «Миром рекламы» мы начали работать в 2005 году, причем именно как с рекламным агентством, а не как с производством. Мне посоветовали обратиться к вам и я разместил несколько щитов и суперсайтов через ваше агентство. Потом был проведен тендер по наружной рекламе, и нас стало обслуживать крупное сетевое агентство, а «Мир рекламы» остался «на слуху». Как раз в это время я решил упорядочить систему изготовления постеров, печатать централизовано, в одном месте. Провели среди типографий тендер, в результате которого «Мир рекламы» стал нашим официальным подрядчиком.

Естественно, для нас важны цены, кроме того, сервис, в частности, возможность доставки и изготовления бесплатной цветопробы. Уже на стадии сотрудничества мы столкнулись с тем, что наш отдел дизайна не всегда успевал делать макеты, ваше агентство, которое также обладает штатом художником, с готовностью помогает, и это тоже плюс. Я знаю, «Мир рекламы» владеет большим парком современного оборудования, который обслуживается обученным персоналом, что тоже немаловажно. На сегодняшний день от подрядчиков, которые размещают нашу рекламу, еще ни разу не было нареканий, связанных, к примеру, с некачественным винилом, проблемой расхождения швов или неправильной установкой люверсов.

На первом месте для меня стоит результат работы, какими способами он достигается, я не вникаю. С другой стороны, я все равно слежу за развитием вашего агентства, читаю вашу рассылку, смотрю, что вы печатаете для крупных клиентов, в каком объеме, замечаю, что «Мир рекламы» расширяет бизнес по всем направлениям, и это, конечно, дает дополнительную уверенность в стабильных отношениях. Абсолютно комфортно работать с менеджером Камилой Богдановой. Все просьбы, которые возникают у нас, как у клиента, выполняются. Надо понимать, что это не прихоть, бывают моменты, когда что-то забыли или упустили из виду, и всегда наш менеджер идет навстречу, с готовностью помогает разобраться в проблеме.

Конечно, мы планируем сотрудничать с вашим агентством и дальше. Мы знаем друг друга, цена ваших услуг вполне адекватная и соответствует рыночной, качеством мы довольны. А если подрядчик нас устраивает, и мы уже сработались, то я не вижу смысла что-то менять.
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						Плиткина Н.С.					

				
									
						Директор					
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						Олеся Шакотько					

				
									
						Руководитель рекламной группы Департамента рекламы и PR издательства АСТ 					

				
				
					В начале сентября на ВВЦ прошла XX Московская международная книжная выставка-ярмарка. В этом знаковом для всего книжного сообщества событии приняли участие 2 500 организаций, в числе которых и наш клиент – крупнейшая российская издательская группа АСТ. Об итогах выставки, о взглядах на рекламу и о сотрудничестве с нашим агентством мы поговорили с руководителем рекламной группы Департамента рекламы и PR издательства АСТ Олесей Шакотько.


	 —  Олеся, с чего началось сотрудничество издательской группы АСТ с «Миром рекламы»?



	 — Все произошло совершенно случайно. Я позвонила в службу рекламы метрополитена и сказала, что нам хотелось бы с ними взаимодействовать, а мне посоветовали менеджера вашего агентства Наташу Байкову, аргументировав это тем, что с ней нам будет работать гораздо интереснее и выгоднее. Я созвонилась с Наташей, и мы буквально с первой минуты нашли общий язык. Нам так понравилось работать вместе, что уже больше не захотелось никому звонить, и до сих пор я уверена, что это замечательная находка.



	 —  Основная масса Ваших рекламных кампаний проходит в метро. Почему?



	 — Рекламные кампании в метро интересуют нас в силу специфики нашей деятельности. Основная целевая аудитория большинства наших авторов – это люди, которые пользуются услугами метрополитена, поэтому звуковая и визуальная реклама в пределах московского метро – это именно то, что нам нужно. Я очень давно работаю в книжном издательстве и хочу сказать, что книжный бизнес не использует огромные рекламные бюджеты, как, например, производители пива и шоколада, это совершенно не сравнимые отрасли.



	 —  В таком случае, как возникла идея рекламы книг Минаева и Робски на Лубянке?



	 — Проект с использованием брандмауэра на Лубянской площади появился достаточно неожиданно. До этого я пыталась взаимодействовать с другими партнерами, но мне выставляли такие цены, при которых стоимость размещения одного брандмауэра съедала весь наш рекламный бюджет, и соответственно мы в принципе не рассматривали такую возможность. И вот однажды я просчитывала какую-то рекламную кампанию для очередного нашего проекта и Наташа вдруг спросила, а почему бы не попробовать брандмауэр, у нас есть замечательное предложение. Как только я увидела его, моментально влюбилась в этот проект. Наше руководство приняло решение буквально за один день. Оригинал-макет тоже был сделан в предельно короткие сроки. Думаю, ваше агентство было единственным, кто дал нам такую большую скидку, но это только упрочило наши дружеские взаимоотношения и увеличило доверие между нашими компаниями. Предложить нам такие условия может только очень хороший партнер, который смотрит в будущее и понимает перспективы взаимного сотрудничества.



	 —  Какую отдачу Вы получили от этого проекта?



	 — Размещая рекламу на брандмауэре, мы не ставили своей главной задачей стимулирование роста продаж (эта задача в большей степени относиться к рекламе в метро), брандмауэр носил скорее имиджевый характер. Это был способ заявить всему книжному рынку и своим читателям, что АСТ – серьезное издательство, которое готово вкладывать достаточно большие рекламные бюджеты в интересные и перспективные проекты, которые и в дальнейшем будут пользоваться нашей поддержкой. В результате и авторы, и руководство получили очень много откликов. Это был реальный прецедент в книжном мире, подобных проектов не было. Всю рекламную кампанию нас «спрягали»: как можно было в центре столицы рекламировать авторов, к которым совершенно не однозначное отношение в обществе.



	 —  Планируете ли Вы и дальше использовать наружную рекламу?



	 — Брандмауэр заставил нас задуматься о более внимательном отношении к рынку наружной рекламы. Например, очень соблазнительны остановки, они работают на нашу целевую аудиторию, но для нас это неподъемный бюджет. Более того, думаю, что для создания бренда автора это не целесообразно, подобный проект не окупится. Издательская группа АСТ – это холдинг, в него входит большое количество издательств, к тому же мы еще и владельцы огромной сети книжных магазинов, поэтому остановки могут быть интересны для нас как точечный удар, как конкретная кампания одного нашего магазина, тогда это будет иметь смысл. Среди ближайших проектов – буквально в сентябре у нас пойдет программа по театральным афишам, в которой задействовано 250 мест. Огромный проект по Оксане Робски, который мы сделали с вашим агентством.



	 —  А как складываются у Вашего издательства отношения с рекламой в Интернете?



	 — В нашей рекламной деятельности есть определенные рекламные ходы, которые мы используем, они отработаны и не дают сбоев. Если говорить о каких-то других методах, то не понятно, будет ли какой-то эффект в нашем случае или нет, поэтому мы не всегда готовы рисковать. В частности для нас темной лошадкой до последнего времени оставался Интернет. У каждого автора нашего есть своя собственная специфика, и надо либо найти определенный сайт, вычленить нужную целевую аудиторию, либо использовать крупные поисковые системы. К тому же мы не можем со 100% уверенностью сказать, на какой период мы должны будем планировать рекламный удар, поэтому нам всегда бывает нужно все и сразу. Правда, сейчас мы рассматриваем возможность крупного рекламного проекта в Интернете, пока не буду говорить по какому автору, кампания планируется в ноябре, и мы вашему агентству дали заявку сделать нам серьезное предложение по использованию интернет-ресурсов в рамках определенных условий.



	 —  Насколько важна для Вас ценовая политика рекламного агентства?



	 — Я склонна думать, что не нашла бы на рынке другое агентство, которое в ценовом плане было бы настолько лояльно к нам, как это делает ваш менеджер. Я могу совершенно откровенно говорить о том, какой у меня есть бюджет и что мне нужно за эти деньги. До этого у меня был опыт работы по рекламе в метро с другим партнером, но у меня возникало внутреннее ощущение, что со скидками что-то не так. Поэтому я уже могу судить о том, что мы имеем, работая с вами. Даже если у меня возникают какие-то проблемы, я говорю, что мы можем не потянуть, и Наташа пытается или повысить нам скидку, или предложить мне условия, устраивающие обе стороны.



	 —  Какой Вы видите нашу дальнейшую совместную работу?



	 — На данный момент сотрудничество с вашей компанией меня устраивает все полностью. Я думаю, что в дальнейшем, с появление новых авторов и увеличением рекламного бюджета, мы будем расширять наше рекламное сотрудничество. В принципе, довольно часто появляются потребности в нестандартных формах воздействии на целевую аудиторию. Иногда ты смотришь на проект и понимаешь, что обычными рекламными средствами ты его не поднимешь, здесь нужна «фишка», нестандартный подход. Честно говоря, мне очень интересно подобное информирование о каких-то рекламных возможностях, и я жду от вашего агентства таких предложений.



	 —  Как вы оцениваете участие Вашего издательства в выставке?



	 — Цель нашего участия в международной книжной ярмарке – напомнить всему книжному сообществу о том, что мы есть, что у нас серьезные планы и дальше продвигать книжную продукцию, заниматься своими авторами. По своему опыту работы на книжных выставках, могу сказать, что крупные издательства, которые обладают большим количеством авторов, приглашают на весь период работы выставки (обычно это 5-6 дней) 20-25 авторов. Мы же в этом году побили все рекорды, у нас приняли участие в выставке около 60 авторов. Это ежедневный нон-стоп, у каждого автора жестко лимитированное время – полчаса. Читатели специально приезжают на выставку, чтобы встретиться с именитыми людьми, и им нужно дать такую возможность. На этой раз гостями нашей выставки были Эдвард Радзинский со своей новой книгой «Моя театральная жизнь», Михаил Веллер, у которого сейчас вышла совершенно потрясающая книга об истории гражданской войны. Здесь была Ирина Хакамада, Тина Канделаки, Елена Ханга, Сергей Минаев и Дмитрий Липскеров. Про Липскерова нужно сказать отдельно, это целое явление в современной литературе. Екатерина Вильмонт – трогательный автор с потрясающим чувством юмора. В гостях у нас были и авторы детективного жанра: Полина Дашкова и Анна Малышева, а также многие другие. Достойным завершением работы нашего стенда на выставке стало выступление Михаила Задорнова.



	 —  Что Вы пожелаете нашему агентству?



	 — Прежде всего хочется вам пожелать процветания. Насколько я знаю, у вас очень сплоченный дружный коллектив, часто бывают какие-то корпоративные мероприятия. Я очень рада за вас, на рынке это встречается довольно редко, поэтому я аплодирую вашему прогрессивному руководству, которое понимает всю необходимость и ценность таких мероприятий. Я желаю вам и дальше сохранять эту хорошую традицию.
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						Олеся Агулина					

				
									
						Начальник отдела рекламы компании Ralf Ringer					

				
				
					Компания Ralf Ringer работает с вашим агентством более полугода, но лично я познакомилась с "Миром рекламы" довольно давно, и наше сотрудничество продолжается по сей день.

Большое значение в деловых отношениях играет человеческий фактор. Бывает, работаешь с партнером - компания хорошая, сроки и качество устраивают, но общего языка с менеджерами найти не можешь. Если вдруг возникают сложности, приходишь со своими проблемами и слышишь в ответ: "Ничего переделывать не будем, сами виноваты". В "Мире рекламы" такого ответа мы не слышали ни разу. В вашем агентстве гармонично сочетается все: точное время выполнения заказов, высокое качество, отличный сервис и, самое главное, уважение к клиенту и искреннее желание помочь. Бывают, конечно, нюансы, но это обычные рабочие моменты, и все вопросы решаются оперативно. Даже в нештатных ситуациях специалисты агентства сохраняют профессионализм и выполняют свои обязательства. Приятно общаться с людьми, когда знаешь, что можешь им доверять.
 

 Мы довольны вашей работой и, я уверена, будем и дальше пользоваться услугами "Мира рекламы". По крайней мере, нет ни одной причины, чтобы прекратить сотрудничество с вашим агентством.
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						Александр Демидович Конин					

				
									
						Генеральный директор ООО «Киржач Геология» 					

				
				
					
	C РА «Мир рекламы», в которое обратились по рекомендации, мы начали сотрудничать недавно, но результаты уже успели заметить.



	Наша компания «Киржач Геология» предлагает полный спектр услуг в области бурения скважин на воду под ключ, маркшейдерских и, инженерно-геологических изысканий, а также топографическую съемку объектов. Для их продвижения задействована Интернет-реклама, outdoor, реклама в прессе, в том числе в специализированных журналах.



	Именно через «Мир рекламы» я впервые решил попробовать использовать контекстную рекламу. Сначала, скажу честно, был настроен скептически: по моему более чем тридцатилетнему опыту работы в сфере геологии, клиенты нас находят в основном по рекомендации. Но результат приятно удивил, уже через 2 дня после запуска кампании телефон буквально разрывался от звонков, причем благодаря грамотно составленным объявлениям и ключевым словам почти все входящие звонки трансформировались в клиентов.



	Отдельное спасибо менеджеру Марии, которая определяла стратегию и настройки рекламной кампании в Интернете, благодаря чему мы не вышли за рамки бюджета, а кликов получилось даже больше чем, я ожидал. Все затраты полностью себя окупили.



	Чувствуется, что в  РА «Мир рекламы» работают профессионалы, с Вами приятно сотрудничать. Хочу пожелать агентству дальнейшего развития и процветания!
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						Фридрих Эльяшев					

				
									
						Начальник отдела сбыта ЗАО «Опытный завод МНПО ТЕМП» 					

				
				
					Мы сотрудничаем с «Миром рекламы» с тех пор, как начали рекламировать свою продукцию в печатных изданиях. Это профильные журналы: «Обустройство и ремонт», «Ремонт и строительство» и другие. За семь лет сложились достаточно гибкие отношения с вашим агентством. Так же, как в любой производящей фирме, у нас происходят всевозможные изменения ассортимента, меняется ценовая политика, и все это отражается на рекламе. Возникают разные ситуации: необходимо поменять формат модуля, содержание и прочее, и все делается достаточно оперативно.

Реклама – это постоянное ежемесячное вложение средств, поэтому цена тоже важна. Для нас сейчас самое важное оптимизировать то, что уже наработано: несильно расширяя объем рекламных вложений, получить максимальную отдачу. Независимо от того, хотим мы этого или нет, постоянно поступает очень много встречных предложений от других агентств, но пока нет повода, чтобы что-то менять. Скидки, которые ваша фирма дает на печатную рекламу, практически максимальные. А, как говорят, от добра добра не ищут.


Конечно, я не упущу возможность поздравить сотрудниц дружественной нам фирмы «Мир рекламы», где в основном трудятся женщины, с праздником 8 марта, предвестником весны. К слову, мы всегда с благодарностью получаем от вас всякие поздравления, надо сказать, в этом отношении фирма дает пример, как строить взаимные отношения. Я желаю всей женской части коллектива агентства здоровья, счастья и успехов. Надеюсь, что и дальше мы будем также совместно трудиться.
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						Рекламный отдел инвестиционно-строительной компании АН Бест-Финанс					

				
				
				
					Агентство недвижимости «БЕСТ-Финанс» размещает рекламу на различных носителях, это и наружная реклама, и реклама в печатных изданиях, и в Интернете. В процессе работы нам приходилось сотрудничать со многими рекламными агентствами. Но большую часть своих рекламных материалов наша компания размещает через «Мир рекламы».

Это очень удобно по нескольким причинам – и получение документации, и оплаты, и осуществление контроля за вышедшими рекламными материалами.

Наша компания работает с  «Миром рекламы» с 2004 года, и по сей день мы остаемся очень довольны совместным сотрудничеством. Особенно хочется отметить работу нашего менеджера Натальи Байковой и сказать ей огромное спасибо за внимательное и ответственное отношение и профессионализм, а также за ее энергию и добрый и веселый нрав, который очень помогает в работе.

Пользуясь случаем хотим поздравить Наталью и всю женскую половину коллектива «Мира рекламы» с весенним праздником. Желаем всего наилучшего, здоровья, творческих успехов и благополучия в семье.
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						Екатерина Игоревна Горелова					

				
									
						Главный специалист отдела Рекламы и Интернет-проектов Группы компаний ТСС					

				
				
					С РА «Мир рекламы» меня познакомила коллега, когда я в 2004 году пришла на работу в Группу компаний ТСС, а вообще мы начали сотрудничать с вами аж в 1996 году. Для нашей компании было и остается важным долговременное сотрудничество с компетентными деловыми партнерами, способными успешно решать поставленные перед ними задачи в четко определенные сроки.


За 16 лет постоянной совместной работы сотрудники  РА «Мир рекламы» неизменно демонстрировали высокий профессионализм, гибкий подход к пожеланиям заказчика, ответственность и оперативность.


В самом начале через агентство мы заказывали рекламу в печатной прессе, сейчас размещаем контекстную рекламу.


Одним из главных достоинств и преимуществ «Мира рекламы» считаю именно сотрудников агентства, которые всегда проявляют себя как профессионалы, знающие свое дело и всегда старающиеся помочь. Особенно хочу отметить менеджеров, с которыми мне удалось поработать, это Соня Малинкина и Ольга Ивлева.


Единственные небольшие проблемы за 16 лет работы были при оформлении документов с «Большим форматом», когда не сошлись какие-то копейки, а для нашего главного бухгалтера это было критично. Из-за этого мы заказываем печатать очень редко и оплачиваем ее наличными, что крайне неудобно. В остальном же нас все полностью устраивает, поэтому я всем рекомендую вашу компанию как надежного партнера.


Я всегда с удовольствием читаю корпоративную газету, регулярно захожу на сайты агентства, интересуясь рекламными кампаниями и новыми предложениями.


Желаю всему коллективу новых профессиональных успехов и выражаю надежду на дальнейшее плодотворное сотрудничество!
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						Мария Китаева					

				
									
						Менеджер отдела маркетинга и рекламы компании «Компьютерный сервис» 					

				
				
					Полтора года назад, когда я только пришла в свою компанию на должность менеджера, через «Мир рекламы» мы размещались только в одной газете и в одном журнале. На данный момент, через агентство я ставлю практически всю рекламу в прессе.

Для меня очень удобно работать с «Миром рекламы» по нескольким причинам: возможность получить дополнительные скидки, отсрочка платежа, нет необходимости заключать договор с каждым изданием по отдельности и с каждого трясти закрывающие документы. Всю необходимую документацию и интересующие меня газеты я получаю в удобном для меня виде и в нужные мне сроки, не привлекая при этом своих курьеров. Кроме того, все макеты для размещения в прессе я высылаю в удобном мне формате.

Ведет нас Виктор Муравьев. С ним очень приятно работать. Это не только профессионал своего дела, но и просто хороший человек.

В течение всего времени совместной работы мы не раз убеждались в том, что «Мир рекламы» - наш надежный партнер и помощник. Мы очень ценим то, что «Мир рекламы» не стоит на месте, а динамично развивается, предлагая все новые и новые возможности для клиентов.

С Миром рекламы мы, безусловно, будем работать и дальше. Я надеюсь, в ближайшем будущем наша компания будет размещать через агентство не только рекламу в прессе, а, возможно, и рекламу на радио, или совместно проведем промоакцию.

Мы желаем «Миру рекламы» завоевания новых вершин рекламного бизнеса, гармоничного развития и побольше таких профессионалов, как наш менеджер Виктор Муравьев.
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						Сергей Каганов					

				
									
						Директор по рекламе и маркетингу компании «ГудЛайн» 					

				
				
					За два года сотрудничества с вашей компанией у нас не возникло никаких проблем. Вполне устраивает нас и ваша ценовая политика. Тем более что комиссию за размещение рекламы на большинстве интернет-площадок вы не берете. Я в вас уверен как в надежном партнере и, если кто-то просит меня посоветовать рекламное агентство, рекомендую именно вас и буду делать это впредь.

 С вашей компанией я знаком очень давно, с 2000 года. Правда, в то время я работал в другой компании и сотрудничал с «Миром рекламы» только как с производством, а не рекламным агентством. Уже тогда о вашей компании у меня сложилось исключительно положительное мнение: стабильное качество, более чем приемлемые цены, большой парк современного оборудования, профессиональная работа и доброжелательное отношение менеджеров – и, как результат, своевременно выполненный заказ.


Сейчас я возглавляю отдел маркетинга и рекламы в компании World Travel Telecom с торговым брендом «ГудЛайн», и меня больше интересует размещение рекламы в Сети. Не секрет, что интернет уже прочно вошел в жизнь обычных людей и предоставляет массу возможностей для рекламодателей. На сегодняшний день интернет-реклама наиболее дешевый и эффективный способ продвижения товаров и услуг, который позволяет привлекать именно целевую аудиторию. Так, например, наша компания, представляющая абонентам мобильной связи услуги дешевого роуминга за рубежом, размещает не только контекстные объявления на ведущих порталах Рунета: Яндекс, Google, Рамблер, но и медийные баннеры на различных тематических порталах, посвященных, в основном, отдыху за границей. Кроме того, в своей рекламной кампании мы используем и нестандартные размещения – это, например, PR-статьи и новости на таких крупных интернет-площадках, как vedomosti.ru, kommersant.ru, lenta.ru, mail.ru, rambler.ru и многие другие. Добавьте к этому списку еще оптимизацию сайта, и можно смело говорить, что в своей рекламной кампании мы используем все возможности интернета для продвижения своих услуг.


 Самостоятельно разобраться во всех тонкостях интернет-рекламы не так просто. Без помощи профессионалов тут не обойтись. И я очень рад, что мы сотрудничаем именно с вашим агентством. Нашу рекламную кампанию ведет Валентина Клочкова. Отличный менеджер! Всегда готова предложить новые варианты размещения, предупредить об изменениях в рекламной кампании, а все вопросы решает оперативно и в любое время дня и ночи.


 За два года сотрудничества с вашей компанией, теперь уже как с рекламным агентством, а не производством, у нас не возникло никаких проблем. Вполне устраивает нас и ваша ценовая политика. Тем более что комиссию за размещение рекламы на большинстве интернет-площадок вы не берете. Я в вас уверен как в надежном партнере и, если кто-то просит меня посоветовать рекламное агентство, рекомендую именно вас и буду делать это впредь. Я желаю «Миру рекламы» всего самого хорошего: новых клиентов и непременно только благодарных отзывов.
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						Светлана Гелинг 					

				
									
						Руководитель отдела подбора и поддержки персонала страховой компании Альянс Жизнь 					

				
				
					C агентством "Мир Рекламы" мы работаем больше года. Если говорить о том, что отличает "Мир рекламы", то во-первых, это оперативность. У "Альянс РОСНО Жизнь" достаточно большая региональная сеть, мы очень динамично развиваемся и растем, появляются новые представительства в других городах, и нам необходима реклама.

 Благодаря вам в этом вопросе никаких проблем не возникает. Второе, что мне нравится, это, безусловно, ориентированность менеджеров на клиента, они постоянно стоят на страже наших интересов и всегда идут навстречу клиенту. Мы безусловно это ценим. Были моменты, когда, к примеру, редакции допускали ошибки, сотрудники же "Мира рекламы" не просто извещали нас о них, но и работали на нашей стороне. Это тоже очень приятно.

 Конечно, существует возможность, что мы будем работать по прессе и с другими агентствами. К примеру, если нам предоставят эксклюзивные, очень выгодные условия или предложат интересный проект, что-нибудь нестандартное, креативное. Ценовая же политика большинства рекламных агентств практически одинакова, поэтому немаловажный критерий сотрудничества - это личность менеджера, с которым ты работаешь, его профессионализм. Насколько комфортно тебе с этой компанией. Хотелось бы выразить огромную благодарность Кондрашкиной Елене, курирующей нашу компанию. Работа выполняется на высоком профессиональном уровне, быстро и четко. Конечно, какие-то накладки и задержки есть везде, естественно, бывают они и у вас, но все вопросы достаточно оперативно решаются. На сегодняшний день меня все устраивает и я не планирую менять рекламное агентство.
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						Сергей Викторович Климешов					

				
									
						Коммерческий директор ООО «СМК-Альянс»					

				
				
					Нашему знакомству с «Миром рекламы» еще совсем немного времени, мы начали сотрудничать только в этом году, но достоинства агентства уже успели по праву оценить. Больше всего нас подкупает комплексный и ответственный подход к клиенту, взвешенная ценовая политика и честность в отношениях.


Сейчас мы заказываем рекламу в газетах, так как она позволяет более рационально и точечно расходовать бюджет на рекламу, контролировать и оценивать результат. В будущем планируем воспользоваться услугами Интернет-маркетинга: продвижением сайта, контекстной рекламой и т.п. Хотелось бы, чтобы «Мир рекламы» также оказывал услуги по созданию интернет-сайтов, т.к. именно компания, занимающаяся рекламой, имеет необходимую информацию и навыки для создания наиболее эффективного и воспринимаемого аудиторией продукта, который впоследствии нужно будет рекламировать.


Главный ресурс любой компании, выстраивающей свое развитие на партнерских отношениях – это ее кадры. Наиболее важный элемент взаимодействия  – доверие между заказчиком и исполнителем. Возможность сочетать указанные два понятия, а также взвешенная ценовая политика – основные позиции, на которых основывается выбор. А в «Мире рекламы» мы как раз все это и нашли. Нас полностью устраивает качество выполнения работ, во всем чувствуется открытый и профессиональный подход.


Хотим пожелать успехов в осуществлении профессиональной деятельности, здоровья и благополучия сотрудникам и их семьям. Хотелось бы получить совет и помощь в наиболее эффективном и рациональном осуществлении рекламы, желательно с нестандартным подходом, отличающихся от обычных схем рекламы сходных продуктов. Зачастую многие механизмы людьми уже не воспринимаются из-за большого количества информации и рекламы в однотипных местах, блоках, разделах, стандартных способах привлечения внимания. Был бы интересен какой-нибудь необычный, но эффективный способ привлечь целевую аудитория, с рациональным использованием материальных ресурсов и индивидуальным подходом. Применение подобного метода и достижение совместного положительного результата – вот наиболее действенный способ к обоюдному развитию, сотрудничеству, финансовому росту и устойчивости.
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						Эльмира Исакова					

				
									
						Руководитель рекламного отдела компании Мир рекламы					

				
				
					С агентством "Мир рекламы" я познакомилась, когда еще работала в другой компании. В роли руководителя рекламного отдела компании "Армидо" я сотрудничаю с вашим агентством более двух лет. Мы активно работаем по прессе, наружной рекламе, пользуемся услугами отдела широкоформатной печати.


	 Большую роль в сотрудничестве играет отношение к клиенту. С теми сотрудниками "Мира рекламы", с кем мне приходится вести дела, у меня сложились уже не только деловые, но и дружеские отношения. О том, чтобы поставить под сомнение доверие, даже речи идти не может. В вашем агентстве достаточно высокий сервис. Оперативность работы, полная информационная поддержка, предупреждение клиента о любых изменениях привносят комфорт во взаимоотношения между нашими компаниями. У нас никогда не возникает недопонимания. Нет у нас претензий ни к качеству, ни к срокам выполнения работ.



	 Поменять агентство можно в случае предоставления более низких цен и максимальных скидок. Я давно работаю в рекламе и хорошо знакома с уровнем цен в изданиях, которые интересуют нашу компанию. В целом предложения на рынке практически одинаковые, но, к примеру, на размещение рекламы в прессе больших скидок, чем ваше агентство, нам никто не предложит.



	 Мы работаем с несколькими другими компаниями, но это скорее производственные фирмы, например, типографии. Вы же единственное рекламное агентство, у которого мы заказываем практически все необходимые нам услуги. Я рекомендую ваше агентство и нашим партнерам.



	 Все мы стремимся к совершенству, поэтому я желаю вам дальнейшего развития. Если агентство осваивает новые направления и движется вперед, то это показатель успешности компании. Я надеюсь, что мы и дальше будем идти вместе.
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						Александр Литвинов					

				
									
						Руководитель рекламной группы авиакомпании «Трансаэро» 					

				
				
					Авиакомпания «Трансаэро» развивается очень бурно, во многом на рынке авиаперевозок мы пионеры, поэтому агентство, с которым мы сотрудничаем, должно двигаться с нами в одном ритме. Поэтому мы и решили привлечь к совместной работе «Мир рекламы». После первого успешного опыта мы стали работать сразу по нескольким направлениям: наружная реклама, телевидение, радио, различные печатные издания и Интернет.


	 — Александр, как началось сотрудничество авиакомпании «Трансаэро» с нашим агентством?



	 — С «Миром рекламы» мы начали работать в прошлом году. Авиакомпания «Трансаэро» развивается очень бурно, во многом на рынке авиаперевозок мы пионеры, поэтому агентство, с которым мы сотрудничаем, должно двигаться с нами в одном ритме. Мы рассматривали возможность сотрудничества с разными агентствами, но, сравнив конечные предложения по стоимости и срокам, решили привлечь к совместной работе «Мир рекламы». После первого успешного опыта мы стали работать сразу по нескольким направлениям, по чуть-чуть прибавляя обороты. На данный момент мы проводим рекламные кампании в Москве и других городах России, используя наружную рекламу, телевидение, радио, различные печатные издания и Интернет. Кроме того, «Мир рекламы» помогает нам в изготовлении всевозможных выставочных материалов.



	 — Какие требования Вы изначально предъявляли к агентству на стадии выбора подрядчика?



	 — Прежде всего с агентством должно быть удобно работать. При этом оно должно предоставлять полный комплекс услуг, включая полиграфию, а также возможность размещения рекламы как в столице, так и в других городах России, странах СНГ и Западной Европы, ведь наша компания представлена не только в Москве, и для нас это чрезвычайно важно. «Мир рекламы» нашим требованиям соответствовал.



	 — Чего Вам хотелось бы избежать в сотрудничестве с агентством?



	 — Для нас важна быстрота коммуникаций, оперативное предоставление документов, соблюдение сроков исполнения заказов, качественное обоснование сделанного предложения, квалифицированный отчет. Хотелось бы избежать ситуаций, когда коммерческое предложение не равнозначно рыночной стоимости. Мы проводим финансовую аналитику, но с «Миром рекламы» все составляющие ценообразования тех коммерческих предложений, которые к нам поступают, равнозначны стоимости этих услуг на рынке. Я надеюсь, так и будет продолжаться в дальнейшем.



	 — Какие плюсы Вы видите в сотрудничестве с одним агентством?



	 — Удобно получать сразу весь комплекс услуг. Это, прежде всего, экономия времени.



	 — Насколько для Вас важно наличие у рекламного агентства собственного производства?



	 — Это очень важно. Наличие собственного производства влияет на скорость заказов и конечную стоимость. Иногда заказы приходится выполнять в сжатые сроки, когда речь идет не о неделях и днях, а даже о часах. К тому же существенный критерий совместной работы – качество.



	 — Какое впечатление у Вас сложилось о специалистах нашей компании? 



	 — За год работы не было ни одного срыва, не был нарушен ни один dead-line, который мы устанавливали. Хорошее впечатление сложилось о Сергее Тютюннике и Ларисе Лебедевой, которым хочется выразить особую благодарность. Очень приятно, что в вашем агентстве мы нашли людей, которые не просто ведут заказы, они смогли понять концепцию нашего бренда и его основные задачи.



	 — Не так давно наша компания получила сертификат качества ИСО 9001. Это имеет значение для Вас? 



	 — Мы только приветствуем подобные шаги, потому что это подчеркивает, что ваше агентство динамично развивается и у него появляются новые результаты. С таким партнером приятно работать.



	 — Каковы перспективы дальнейшего сотрудничества «Трансаэро» с «Миром рекламы»?



	 — Мы движемся вперед и будем продолжать экспериментировать. С каждым шагом мы открываем новое для себя, подбираем оптимальные варианты, делаем оценку своих действий и действий агентства при проведении той или иной акции. Мы оцениваем коммерческий результат, стараемся понять, какие комбинации принесут наиболее значимый для нас успех.



	 — Что бы Вы хотели пожелать нашему агентству? 



	 — «Миру рекламы» я хотел бы пожелать дальнейших успехов, отличных результатов. С точки зрения нашей совместной работы, я уверен, что дальнейшее сотрудничество принесет много ярких, интересных и запоминающихся проектов.

				


			


		
 
			

			


			
									
						[image: ]
					

				
									
						Екатерина Андреевна Бородина					

				
									
						маркетолог ООО «Лаура-Юг»					

				
				
					На сайт РА «Мир рекламы» мы наткнулись в интернете более шести месяцев назад, тогда и начали сотрудничать. Произошло это в том числе и благодаря оперативной работе менеджера Мельниковой Алены, которая нас очень устроила и расположила именно к сотрудничеству с данным РА.


В основном нас интересует outdoor реклама, в будущем планируем воспользоваться и другими услугами «Мира рекламы». Из сильных сторон агентства хочу отметить оперативную работу сотрудников и хорошие предложения, при возникновении спорных ситуации все решалось незамедлительно. Да и соотношение цена-качество устраивает, поэтому буду вас рекомендовать знакомым.


Мы стабильно получаем рассылку, читаем и находим полезные и интересные вещи, как для себя лично, так и для компании.


В завершении хотим пожелать ещё большего процветания вашей компании!
				


			


		
 
			

			


			
				
									
						Лариса Шабаева					

				
									
						Руководитель отдела рекламы и PR компании Универсал-трейдинг					

				
				
					С вашим агентством компания "Универсал-трейдинг", владеющая сетью супермаркетов "Матрица", сотрудничала еще до моего прихода. И ни разу не было случая, чтобы я или мое руководство остались чем-то недовольны.
Вы всегда предельно оперативно работаете, даете хорошие цены и еще большие скидки. Постоянно радуете нас высоким качеством. У меня никогда не было замечаний ни к одному банеру или перетяжке. Независимо от направления, по которому ведется работа: наружная ли реклама, широкоформатная печать или реклама в прессе, - результат всегда первоклассный.



Приятно, что в "Мире рекламы" с пониманием относятся к клиентам. Например, мы стараемся все оплачивать вовремя, но иногда, складываются ситуации "надо было вчера", а ваша компания всегда идет навстречу.



Думаю, что уже ничто не сможет нас заставить поменять агентство. У вас крупная и разносторонняя компания, а естественно, в комплексе обслуживаться интереснее. Гораздо удобнее заказать все в одном агентстве у знакомых людей, с которыми сложились хорошие дружеские отношения. Я, конечно, понимаю, что какие-то цены вы можете дать выше, чем другая компания, но я готова доплатить эти деньги за качество и уверенность. К тому же я знаю, что это компенсируется следующим заказом, где будет еще большая скидка, и нам ее не сможет предоставить никто другой.



Желаю вам оставаться такими же оперативными, доброжелательными и терпеливыми, ведь я прекрасно понимаю, какое терпение нужно, чтобы общаться с заказчиками, некоторые из которых бывают очень избалованы. Ну и, конечно, удачи и больших выгодных клиентов.
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						Валерий Борисович Алимов					

				
									
						Руководитель проекта, ООО «Лагуна»					

				
				
					C «Миром рекламы» мы сотрудничаем уже более двух лет, и за все это время агентство нас ни разу не подвело. Все задачи решаются  оперативно и грамотно, и даже при возникновении форс-мажорных обстоятельств агентство находит наиболее оптимальный для нас выход из сложившейся ситуации.

Сегодня через вашу компанию мы размещаем рекламу на магистральных щитах и транспарант-перетяжках, а также заказываем печать на бумаге и виниле, изготавливаем другую рекламную продукцию. И с каждым заказом все больше убеждаемся, что сделали правильный выбор рекламного агентства. Отдельно хочется отметить профессионализм, оперативность и качество выполнения работы нашим менеджером – Наталией Кузнецовой.

Мы считаем абсолютно успешным наше сотрудничество с «Миром рекламы» и желаем вашему агентству дальнейшего развития, новых успешных проектов и процветания.
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						Сергей Беловолов					

				
									
						Директор по связям с общественностью, SIPNET					

				
				
					Мы, вероятно, одни из самых «молодых» клиентов РА «Мир рекламы». Наше сотрудничество началось в сентябре 2010 года: нужна была рекламная кампания с широким региональным охватом - крупнейшие города Урала, Сибири и Дальнего Востока.

 В основном мы используем для продвижения Интернет. Как правило, это размещение рекламно-информационных материалов, баннеров. Для массового оповещения о наших  акциях бесплатных звонков используем также радио.

РА «Мир рекламы» отличает пунктуальность и четкость выполнения поставленных задач. Для меня это очень важно. Менеджеры агентства ориентированы на клиентов и выдают достойное качество работы в кратчайшие сроки.


 В принципе, агентству есть на чем поработать, например, сделать более оперативной работу по медиапланированию с учётом комплексного анализа эффективности предыдущих рекламных кампаний клиентов из различных областей бизнеса. Мне, например, не хватало объективной аргументации при выборе рекламных площадок и баннерных мест. Сегодня востребованы услуги ТОП-блоггеров, сотрудничать с ними не просто, и именно поэтому это может стать уникальным конкурентным преимуществом РА «Мир рекламы».


Проработав с агентством около полугода, могу сказать, что цели сотрудничества достигнуты, и результаты проведенных рекламных кампаний нас вполне удовлетворяют.

Желаю РА «Мир рекламы» успешного развития, процветания и стабильности!
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						Алексей Ончуков					

				
									
						Начальник отдела маркетинга Высшей школы международного бизнеса АНХ					

				
				
					Высшая школа международного бизнеса АНХ при Правительстве РФ пользуется услугами "Мира рекламы" уже около трех лет. Выбор был очевиден - дело в том, что ваш генеральный директор Андрей Байдужий закончил у нас программу МВА. "Кому же еще доверять, как не собственному выпускнику?" - подумали мы и не пожалели.

А теперь мы рады и успехам возглавляемой им компании и его успехам как руководителя - список клиентов агентства внушает уважение, деятельность расширяется и диверсифицируется. И на специалистов агентства, с которыми мы имеем дело в рабочем порядке, можно положиться. Это, в первую очередь:

	Алексей Чернов - опытный и энергичный менеджер, которого мы можем считать надежным помощником, а порой и нашим полномочным представителем по вопросам печатной рекламы;
	Галина Никитина, начальник отдела верстки - настоящий художник, тонко чувствующий материал и удивительно быстро выдающий эффективные и продуманные графические решения.


Такие специалисты и есть одно из конкретных преимуществ компании. Спасибо, ребята!

Я всегда говорю, что имею дело с добротным агентством, и, несмотря на многочисленные предложения, не собираюсь его менять.

"Миру рекламы" - мира и процветания!
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						Виера Дмитрий Смирнов					

				
									
						Руководитель рекламного отдела мебельной фабрики 					

				
				
					Мебельная фабрика «Виера» сотрудничает с «Миром рекламы» около четырех лет. В работе с рекламным агентством один из самых важных критериев – личность менеджера, с которым работаешь. Ценовые предложения все примерно одинаковы, для нас важно всегда чувствовать поддержку и опору в бизнесе. Все это мы получаем в «Мире рекламы».

С выполнением каждого заказа все больше убеждаемся в высоком профессионализме, оперативности и качестве выполнения работы нашим менеджером – Ириной Фоминой. Особенно радуют предложения и свежие идеи, которые предлагает нам менеджер. За все годы сотрудничества пару раз были ситуации, когда наше мнение не совпадало с мнением Ирины, но в результате всегда приходили к компромиссу.

Мы считаем обоюдно успешным сотрудничество по всем направлениям деятельности агентства: СМИ, широкоформатная печать, городская и наружная реклама, оперативная полиграфия. Совсем недавно удачно реализован интернет-проект по полному обновлению нашего сайта www.viera.ru с последующим продвижением в поисковых системах.

Приятно и удобно работать с компанией, занимающей лидирующие позиции практически во всех нишах рекламного рынка. Желаем «Миру рекламы» дальнейшего развития, новых успешных проектов и процветания!
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						Чернова Марина Валерьевна					

				
									
						Помощник генерального директора компании «Белый кролик»					

				
				
					Сотрудничество с «Миром рекламы» началось очень давно, мне сложно сказать точнее, так как контакты РА мне достались по наследству от  руководителя кадровой службы.  Это было, как мне кажется, лет 10 назад (может и больше), тогда мы размещали через агентство информацию о наших вакансиях в прессе. Вместе с контактами я получила от коллег отличные рекомендации о четкости и удобстве работы с РА «Мир рекламы», поэтому вопрос выбора РА для дальнейшей работы не ставился как таковой. Как говорится, от добра добра не ищут.

Помимо размещения объявлений о вакансиях мы активно пользуемся услугами широкоформатной печати, а также рекламы в метро и на остановках, постоянно расширяя границы сотрудничества. Так, в последние два года мы включили в наш рекламный бюджет рекламу на магистральных щитах. Конечно, в первую очередь это связано с активным развитием нашей сети и, как следствием, увеличением бюджета на рекламу. Из неизведанного у нас осталась, пожалуй, лишь реклама в Интернете. Думаю, следуя духу времени, мы в ближайшем времени попробуем поработать и в этом направлении.

Что касается качества предоставляемых услуг, то оно нас полностью устраивает. Если бы не устраивало, вряд ли бы наше сотрудничество было столь успешным. Радует широкий спектр предоставляемых услуг, а также скидки и бонусы для нас – постоянных клиентов. На мой взгляд, работа по всем направлениям через одного менеджера – большой плюс вашего РА. Конечно, цена во многих случаях является определяющим фактором при планировании рекламной кампании, но, на мой взгляд, ваши предложения являются вполне конкурентоспособными. Исходя из всех этих факторов, я всегда с чистой совестью рекомендую ваше агентство.

О сотрудниках, а точнее о нашем персональном менеджере Наталье Коноваловой, хотелось бы сказать несколько теплых слов отдельно.  Наталья удивительный человек: кроме того, что профессионал самого высокого класса, так еще и чрезвычайно приятный в общении человек. Иногда мне кажется, что за успех рекламной кампании своих партнеров она переживает даже больше, чем мы, заказчики!

Желаю «Миру рекламы» процветания, новых партнеров, а его сотрудникам – крепкого здоровья и счастья!
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						Евгения Яровая					

				
									
						Менеджер по персоналу компании «АТЛАНТИС 888» 					

				
				
					Компания «АТЛАНТИС 888» работает с агентством «Мир рекламы» в сфере размещения объявлений о вакансиях уже довольно давно. Когда я пришла в нашу компанию 3 года назад, она уже сотрудничала с вашим агентством. В первую очередь, в агентстве хочется отметить подход, ориентированный на интересы клиента. Мне кажется, это важно, когда компания заинтересована в клиенте не просто как в субъекте деловых отношений, но и как в личности, обладающей индивидуальным характером.

Поскольку работа нашей компании достаточно динамична, мы часто публикуем новые рекламные модули, вносим изменения в старые, иногда с нами бывает не просто, и не обходится без проблемных и авральных ситуаций. Но менеджеры и дизайнеры агентства оперативно реагируют на наши просьбы, прислушиваются к нашим пожеланиям и стараются сделать совместную работу максимально комфортной.

Мы очень благодарны Наталье Коноваловой - менеджеру, курирующему нашу компанию. Хотелось бы отметить не только профессионализм Натальи, но и ее доброжелательность и оптимизм. Когда общаешься с человеком по телефону и, не видя его, чувствуешь его улыбку – это очень приятно. За долгое время сотрудничества у нас ни разу не возникало мысли о том, чтобы поменять рекламное агентство.

Хочется пожелать вам дальнейшего развития и побольше постоянных, надежных клиентов, с которыми будет приятно работать.
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						Сергей Михеев					

				
									
						Генеральный директор компании Инжиниринг Сбыт 					

				
				
					Компания "Инжиниринг Сбыт" работает с вашим агентством практически с момента его создания, и мы очень довольны сотрудничеством. Главную роль в этом играет высокое качество услуг "Мира рекламы", в том числе соотношение "цена-качество" и грамотное размещение рекламы.

Немаловажное значение имеют и скидки, к тому же агентство предоставляет много бесплатных услуг, таких, например, как верстка модулей.


Отдельно надо сказать об отношении менеджеров к клиентам. Естественно, приятно, когда встречаешь доброе расположение человека, чувствуешь его участие и желание помочь. А если тебе еще и подсказывают, где можно сэкономить и как получить больший эффект от рекламы - это приятно вдвойне. Нам часто предлагают хорошие условия другие агентства, но выгоднее ваших мы не встречали. Когда долго работаешь с компанией, вряд ли даже сверхприбыльное предложение заставит ее поменять. За девять лет нашего сотрудничества только один-два раза возникали небольшие сложности, да и то не столько по вине "Мира рекламы", сколько по вине издания. Зная, с какими проблемными ситуациями сталкиваются люди, размещающие рекламу в прессе, я рекомендую своим партнерам вашу компанию, и многие из них сегодня с удовольствием работают с "Миром рекламы".


Профессионализма вам не занимать, поэтому я желаю агентству дальнейшего развития и роста, а женской части "Мира рекламы" - расцветать и радовать мужчин не только в своей компании, но и за ее пределами.
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						Сергей Костяев и Константин Лысаков					

				
									
						Ведущие менеджеры по полиграфии News Outdoor Russia 					

				
				
					Определяющим фактором в решении работать с "Миром рекламы" для нас стали качество, сроки, цены – в комплексе и именно в таком порядке. Кроме того, естественно, наличие определенного оборудования определенных производителей, использование марок материалов, которые устраивают нас по качеству.


- Что для Вас стало определяющим фактором в решении работать с «Миром рекламы»?
- Качество, сроки, цены – в комплексе и именно в таком порядке. Кроме того, естественно, наличие определенного оборудования определенных производителей, использование марок материалов, которые устраивают нас по качеству. Два с половиной года назад Андрей Байдужий и Денис Печников приехали к нам в офис и рассказали про свою компанию. Мы решили попробовать. Понравилось. С тех пор мы продолжаем сотрудничать.


- По какому принципу Вы выбираете исполнителя для конкретного заказа?
- На тендерной основе – ориентируясь на сроки, цену, а порой и загруженность подрядчиков. Когда идут спецпроекты на больших форматах, например, на гостиницах «Россия», «Москва»,  то, как правило, сами заказчики всегда опаздывают с макетами, поэтому работы нужно выполнить очень срочно, срочнее, чем это возможно. Вот тогда мы обзваниваем наших подрядчиков и выясняем, кто по загрузке реально сможет уложиться в кратчайшие сроки. И в этом случае на первый план встает не столько вопрос денег, сколько вопрос сроков.


- Как Вы относитесь к получению нашей компанией  сертификата ИСО 9001?
- Сертификат важнее для вас. Мы много лет работаем в этом бизнесе, и для нас гораздо значимее собственный опыт работы с вами, чем документ, который вы предоставили. На наше отношение к вашей компании сертификация ИСО 9001 сильно не повлияла, мы итак знаем вас с хорошей стороны. Для нас в принципе  не важно, какое место компания занимает на рынке, самое главное – это конечный продукт.


- Какую оценку Вы можете дать работе с «Миром рекламы»?
- Положительную. Конечно, бывало всякое, но в основном мелочи: если, к примеру, задержки, то не катастрофические. Правда, в этом году были очень большие проблемы с проектом для торговой марки «Билайн», но нет ни одного подрядчика, у которого не было бы «косяков». Поэтому мы относимся к таким ситуациям с пониманием, главное –  успокоить клиента, чтобы он тоже понял. Да и дело скорее всего не в том, «накосячили» или нет, нужно, чтобы все оперативно устранялось и чтобы делались соответствующие выводы. Ваша компания достаточно быстро реагирует на исправление каких-либо недочетов или ошибок. Штрафные санкции мы ни разу вам не выставляли, соответственно все удавалось решить успешно. Если мы вам отдаем заказы, значит нас все устраивает.


- Какие совместные проекты Вы считаете наиболее интересными?
- Интересные проекты, как правило, долгосрочные. Какие бы сложности не возникали в процессе работы над имиджем для крышной установки «Билайн», она будет  экспонироваться целый год. Также можно назвать и брандмауэры Mercedes-Benz на строительном ограждении гостиницы «Россия» и реализацию проекта «Согаз», для которого было отпечатано около 300 виниловых постеров 6х3 м, такие кампании бывают достаточно редко.


- Какое место в деловых отношениях занимает «личностный» фактор?
- Естественно, люди, с которыми приходится работать, много значат. С некоторыми просто тяжело общаться. У нас много подрядчиков, условия примерно у всех одинаковые, но кому-то хочется позвонить, а кому-то отдаешь заказ по остаточному принципу. С Денисом Печниковым очень удобно работать. Не надо звонить и что-то переспрашивать, все будет так, как мы договорились. Мы, конечно, в гости друг к другу не ходим, но отношения у нас достаточно приятельские. Такая деловая дружба.


- Будучи опытными игроками рынка наружки,  Вы  даете советы компании, которая выполняет Ваш заказ?
- Нет. Мы предпочитаем работать с теми компаниями, которые справляются с поставленными задачами сами, где на каждом месте находится специально обученный человек и не нужно ничего подсказывать и советовать.


- Какие минусы, на Ваш взгляд, есть у нашей компании?
- Нельзя назвать это минусом, но было бы хорошо, если бы вы  предлагали двухстороннюю печать на бумаге. Это нужно, это дефицит на рынке, не сильный, но дефицит. Минус, пожалуй, один: после того как ваше производство переехало в Подмосковье, к нам дольше стали доезжать цветопробы. Если я закажу цветопробу утром, вы не сможет мне ее привезти вечером, а те, кто в Москве, могут отдать мне ее через два часа. А бывают ситуации, когда нужно «позарез», и по этой причине, например, мы можем не отдать вам работу. Конечно, если мы что-то просим, особенно по цветокоррекции, наши просьбы всегда выполняются. Единственный недостаток, что у вас технолог уходит в 6 часов вечера. После 18.00 возможен только вывод, а подбор – нет. Вы, кстати, единственная компания из принт-хауса, где дизайнер работает до 18.00, в других такие сотрудники находятся на работе значительно позже, почти до ночи. Возможно, это и неправильно, круглосуточно человек не должен сидеть на месте, но тем не менее. Иногда этого требует заказ.


- Могли бы Вы при случае порекомендовать нашу компанию как партнера?
- С одной стороны, нам, по большому счету, некому советовать, с другой, мы бы и не хотели этого делать, чтобы у нас самих было больше возможности к вам обращаться.


- Каким Вы видите наше дальнейшее сотрудничество?
- Мы, как говорится, полезных перспектив никогда не супротив. Наше дальнейшее сотрудничество с «Миром рекламы» мы видим плодотворным и взаимовыгодным. Овладевайте новыми технологиями, возможностями, оборудованием. Успехов вам и развития.
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						Олег Васильевич Федоренко					

				
									
						Заместитель директора ООО «Социальные проекты и программы»					

				
				
					С РА «Мир рекламы» мы познакомились в 2003 году по рекомендации наших знакомых из РА «ВВЦ». На тот момент мы уже 7 лет работали в сфере наружной рекламы и полиграфии, поэтому понимали, как важно найти хорошего подрядчика. В первую очередь нас привлекло наличие полного спектра необходимых нам услуг полиграфии в наружной рекламе. Впоследствии мы отметили профессионализм менеджеров и руководства и прежде всего – надежность агентства.


ООО "Социальные проекты и программы" создано, чтобы способствовать решению значимых общественных задач. Мы разрабатываем и реализуем социальные проекты, направленные на решение актуальных общественных проблем. Наш инструмент влияния - эффективная социальная реклама. В связи со спецификой нашего бизнеса мы пользуемся услугами «Мира рекламы» по печати для наружной рекламы и рекламе в прессе. Также в дальнейшем планируем заказывать продвижение в Интернете.

Нас полностью устраивает качество печати, а за время длительного плодотворного сотрудничества сложилось самое положительное мнение об агентстве, его сотрудниках и предоставляемых услугах, причем особо можно отметить адекватность и профессионализм менеджеров. Главными преимуществами для нас являются выбранная «Миром рекламы» стратегия развития, четкость работы подразделений и слаженный документооборот. Единственное пожелание-рекомендация к агентству – более трезво оценивать риски резервов постоянных клиентов и более тщательно отслеживать цены и услуги конкурентов, а также ввести более гибкую ценовую политику по отношению к постоянным клиентам.

 
В целом я пристально слежу за деятельностью агентства, его новостями, новыми услугами и проектами. Отдельно хочу отметить проект All-Billboards.ru – очень удобный инструмент подбора рекламных щитов по всей России для outdoor рекламы, которым мы постоянно пользуемся.

 
Резюмируя, мы довольны сотрудничеством и поэтому  постоянно рекомендуем нашим партнерам «Мир рекламы» как надежное агентство.
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						Александр Никитин					

				
									
						Начальник  рекламного отдела компании «EL TODO» 					

				
				
					Мы пробовали, конечно, сотрудничать с разными агентствами, но рекламный бизнес отличается от любого другого, здесь не деньги решают все. Я работал по другую сторону баррикады как человек, ищущий рекламу, и знаю порядок скидок. Предложить безумные скидки могут только мошенники. Самое главное в отношениях компании-рекламодателя с агентством – это люди, с которыми я общаюсь. С менеджерами «Мира рекламы» конфликтов никогда не было, все настроены очень доброжелательно. К тому же проще работать с одним человеком, через него все заказы размещать. В вашем агентстве это Виктор Муравьев, который всегда готов помочь. В «Мире рекламы» никогда не скажут: «18.00, рабочий день закончен, и мне дела нет до того, что происходит у клиента». Нет, люди идут навстречу, и это очень приятно. 

С другими компаниями я работаю только по тем позициям, которые не может предоставить «Мир рекламы», а единственное, чего нам не хватает, - офсетной полиграфии. Надеюсь, что в скором времени вы сможете предложить нам и эти услуги. Желаю агентству «Мир рекламы» расти и развиваться.

				


			


		
 
			

			


			
									
						[image: ]
					

				
									
						Антоанина Николаевна Прокина					

				
									
						Коммерческий директор ООО «Жостовская фабрика декоративной росписи» 					

				
				
					С "Миром рекламы" мы сотрудничаем почти год, размещаем через агентство рекламу на биллбордах в Москве и Московской области. Нашли информацию об агентстве в интернете, нам понравилось разнообразие оказываемых услуг и устроили адекватные цены. Когда начали сотрудничать, убедились, что в агентстве работают компетентные менеджеры, которые оперативно выполняют свою работу.


Помимо этого нам очень нравится качество дизайна разрабатываемых для нас макетов.


Для меня самым большим преимуществом агентства является отличная работа менеджеров, которым хочу пожелать и дальше держать уровень!


А я, в свою очередь, с удовольствием буду рекомендовать "Мир рекламы" знакомым и партнерам!
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						Алексей Денисов					

				
									
						Коммерческий директор компании «1-й Архитектор бизнеса» 					

				
				
					С «Миром рекламы» компания «1-й Архитектор бизнеса» работает уже почти два года. Через ваше агентство мы размещаем модульную и строчную рекламу в прессе, это такие издания, как «Работа и Зарплата», «Экстра М». За время сотрудничества сложилось очень хорошее впечатление о вашей компании. Приятно, что «Мир рекламы» отличается от других рекламных агентств высоким качеством работы и заботой о клиенте.

Отдельно хочется высказать огромную благодарность вашему менеджеру по рекламе Коноваловой Наталье. На мой взгляд, она является высококлассным, грамотным и внимательным специалистом, чутко относящимся к потребностям клиентов. Если в компании работают такие специалисты, как Наталья, то компания может быть спокойна за своих клиентов и свое будущее. Большое спасибо за работу ей и всему вашему агентству!

Конечно, мы будем и дальше продолжать сотрудничество с «Миром рекламы», потому что работать надо с надежным партнером. Естественно, я рекомендую «Мир рекламы» всем своим знакомым, и к слову сказать, сами о вашем агентстве мы также узнали от знакомых. От имени нашей компании желаю «Миру рекламы» дальнейшего процветания и успехов.
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						Осипов И.С.					

				
									
						Директор					
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						Юлия Бердникова					

				
									
						Руководитель отдела маркетинга и рекламы компания ООО «САС»					

				
				
					Наша компания работает с РА «Мир рекламы» более 6 лет: когда 5 лет назад я стала заниматься рекламой, она уже сотрудничала с вашим агентством. На мой взгляд, главным показателем высокого качества работы агентства и его профессионализма является то, сейчас «Мир рекламы» - это единственная компания, которая осталась с моим приходом.

Через агентство мы в основном заказываем рекламу в прессе. Также периодически размещаемся в метро, электричках и поездах, а также печатаем баннеры на вашем производстве, так как нас полностью устраивает соотношение цены и качества. Но и это не все, в будущем мы планируем воспользоваться и другими предложениями «Мира рекламы». За годы совместной работы у нас сложилось исключительно положительное мнение об агентстве: устраивает и качество выполнения и оперативность, в том числе это касается предоставления документов; в целом все процессы четко отлажены. Благодаря коллективу и менеджерам нам очень приятно и легко с вами работать. И если меня спрашивают, я всегда рекомендую «Мир рекламы» как надежную компанию и отличного партнера.

 
Я всегда с интересом читаю корпоративную газету, так как хочу быть в курсе событий агентства, узнавать о новых возможностях. Даже если какие-то из услуг для нас в данный момент неактуальны, я всегда отмечаю их на будущее, чтобы воспользоваться ими при первой необходимости: в таких случаях мы первым делом обращаемся именно в «Мир рекламы». Из пожеланий могу отметить только одно – всегда нас держать в курсе каких-либо изменений в изданиях, в которых мы размещаемся.

 
Желаем «Миру рекламы» продолжать развиваться и расширяться, чтобы мы могли заказывать у вас весь комплекс работ, а наше сотрудничество стало еще более полным и плодотворным!
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						Алла Филиппова					

				
									
						Менеджер отдела маркетинга и рекламы компании Clarks					

				
				
					Обувная компания Clarks сотрудничает с рекламным агентством "Мир Рекламы" уже не первый год. За это время не было ни единого прецедента непонимания или непрофессионализма со стороны сотрудников "Мира Рекламы", что говорит о высокой квалификации и подготовленности специалистов всех звеньев агентства.

Менеджеры компании всегда готовы прийти на помощь и в кратчайшие сроки выполняют поставленные перед ними задачи. Дизайнеры, работая над макетами для различных рекламных носителей, предлагают нестандартные креативные идеи, которые гармонично вписываются в концепцию нашей компании, что на сегодняшний день является едва ли не главным в бизнесе.

Комфорт, стиль и качество - вот главные критерии, которым следует компания Clarks. На мой взгляд, эти слова можно отнести и к вашему агентству. Сотрудники "Мира рекламы" стараются выполнять свою работу не просто качественно, они ищут творческий подход, предлагают идеи, принимая во внимание общий корпоративный стиль нашей фирмы. Подобное взаимопонимание делает отношения комфортными для обеих сторон.

Компания Clarks искренне желает "Миру Рекламы" процветания и профессиональных успехов и надеется, что наше сотрудничество продолжится и станет еще более плодотворным.
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						Сергей Гольдинг					

				
									
						Менеджер по наружной рекламе компании Bork 					

				
				
					Компания Bork работает с «Миром рекламы»  второй  год. Сотрудничество началось с того, что одной из наших сотрудниц  порекомендовали обратиться в вашу компанию, дав высокую оценку качеству работы. Отпечатав несколько небольших заказов у вас, стало понятно, что «Мир рекламы» способен оказывать услуги, которые соответствуют нашим требованиям. На  данный момент вы являетесь нашим основным подрядчиком по широкоформатной печати.

- Почему Ваша компания выбрала именно наше агентство?

- На данный момент на рынке  большую роль играет уровень сервиса, который компания способна предоставить клиенту. Помимо стандартных требований: качество, цена, сроки, большое значение имеет безупречное исполнение всех действий, которые сопровождают производство заказа. Это очень  помогает в работе и позволяет экономить силы и  время. Далеко не все компании, работающие на рынке печати, способны  идеально организовать процесс. Срок производства цветопробы, порядок в документообороте, пунктуальность при доставке заказов – все эти нюансы имеют большое значение в работе, поэтому для нас важно иметь подрядчика, который весь комплекс услуг оказывает на высоком уровне. Слабых мест быть не должно!


 - Какие требования Вы предъявляете к подрядчику?


- В работе обращаю внимание на все детали, так как из этих деталей  строится  рабочий процесс. Дело в том, что определенными вещами можно пренебречь,  но есть то, без чего сотрудничество с компанией невозможно. Для меня это честность в бизнесе, знание своей профессии и высокая внутренняя ориентация на интересы клиента. Как показывает опыт, агентства, для которых клиент – это только «мешок с деньгами», не способны оказывать услуги выше определенного уровня. В работе масса ситуаций, когда какие-либо действия в интересах клиента  не приносят подрядчику прибыли, но их  необходимо сделать для получения качественного результата. Агентства, которые в таких ситуациях проявляют понимание интересов клиента и желание сделать  качественный продукт, становятся  долгосрочными партнерами.


 - Какое значение для Вас имеет ценовая политика?


- Для нас в первую очередь важно качество выполнения заказа. Мы не стремимся печатать по самой низкой цене на рынке, так как это всегда связано с риском получить недостаточное качество. Глупо экономить на печати, вкладывая  сотни тысяч долларов в размещение. Нашей задачей является получить оптимальное сочетание стоимости и результата.


 - Почему Вам нравится сотрудничать с «Миром рекламы»?


- Сотрудничество с вами сложилось во многом благодаря тому, что мы увидели стратегию развития, которая  соответствует законам развития цивилизованного бизнеса. Ваша компания  ориентирована на долгосрочное сотрудничество, сосредоточенна  на целях клиента, является честным налогоплательщиком, грамотно расширяет свою производственную базу. Такой подход к работе вызывает симпатию. Ведь он возможен только тогда,  когда   руководитель компании видит в бизнесе не только получение прибыли, но и возможность реализовать свой интеллектуальный и творческий потенциал – построить  грамотно работающую структуру, сделать так, чтобы людям было комфортно работать.


- Какое мнение у Вас сложилось о наших принципах работы, сервисе и сотрудниках?

 - Практически у каждой  кампаний, работающей на рынке печати, есть свои преимущества и особенности: кто-то дает большую отсрочку платежей, кто-то демпингует на грани здравого смысла, кто-то готов отказать клиенту ради более выгодного заказа. «Миру рекламы», на мой взгляд, удалось найти  оптимальное сочетание цена-качество и в соответствии с этим выстроить все процессы в компании. Наш менеджер Печников Денис. Его умение работать вызывает доверие. Денис из тех людей, на которых  не нужно  давить и пытаться ускорить процесс, он  прекрасно  делает свою работу. Высокая внутренняя мотивация и нацеленность на результат – неотъемлемая черта профессионала.


 - Устраивает ли Вас качество выполнения Ваших заказов?


- Да. Иначе мы бы не сотрудничали. Хорошей новостью для нас  является и то, что ваша компания приобретает широкоформатный принтер Vutek 3360, так как особенности нашего корпоративного цвета таковы, что в ряде случаев более подходящий вариант удобнее получить  именно на Vutek.


 - Возникали ли у Вас какие-либо сложности за время работы с нашей компанией?


- У нас было пару проблем с печатью на сетке. Не будут вдаваться в технологические подробности. Хочу только отметить, что «косяки» бывают у всех, и разница только в том, как часто они случаются и как компания выходит из подобных ситуаций. Поведение «Мира Рекламы»  в таких ситуациях считаю профессиональным. Первоначальные действия направлены на то, чтобы понять причину дефекта, а не найти «крайнего», как это часто бывает. В обоих случаях мы получили детальный ответ с описанием  причины дефекта и необходимые доказательства, далее последовало оперативное устранение проблемы и компенсация, которая устроила нашу компанию.


- В прошлом году мы получили сертификата ИСО 9001:2000. Для Вас это важно?

- Наличие сертификата для нас большого значения не имеет. Мы обладаем достаточным опытом, чтобы оценить компанию по ее работе за довольно короткое время. В данном случае сертификат это логичное подтверждение того уровня, на котором находится компания.

- Следите ли Вы за развитием нашего агентства, за возникновением новых направлений?

- Специально не следим. Всю информацию, которая нам может быть интересна,  сообщает менеджер, с которым я работаю. 



- Порекомендуете ли Вы «Мир рекламы» кому-либо другому?


- Делал это неоднократно. Для меня это ответственный шаг, так как, давая рекомендации какому-либо человеку либо рекомендуя компанию, я принимаю на себя определенную моральную ответственность. Если есть сомнения – я этого не делаю.

- Что Вы пожелаете нашей компании?

- Оставаться порядочными людьми и крепкими профессионалами, а все остальное приложится!
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						Юрий Мелентьев					

				
									
						Менеджер отдела снабжения компании «Экспоник»					

				
				
					Нашему тесному сотрудничеству с РА «Мир рекламы» уже больше шести лет. «Мир рекламы» устраивает нас по всем параметрам и предоставляет весь спектр услуг, необходимых нашей компании в работе, самыми востребованными среди которых являются широкоформатная и интерьерная фотопечать.

Нашему тесному сотрудничеству с РА «Мир рекламы» уже больше шести лет. В 2005 году мы как раз искали подрядчика - компанию, которая будет изготавливать широкоформатную печать для выставочных стендов, проектирование и создание которых является основным направлением деятельности компании «Экспоник». В «горячие сезоны» выставок нам важно, чтобы печать производилась качественно и в сжатые сроки. В сотрудничестве с «Миром рекламы»  нас полностью устраивает качество выполнения работ и сервис. Большие производственные мощности агентства позволяют оперативно выполнять любые заказы, что особенно актуально для нас.

РА «Мир рекламы» устраивает нас по всем параметрам и предоставляет весь спектр услуг, необходимых нашей компании в работе, самыми востребованными среди которых являются широкоформатная и интерьерная фотопечать. Мы знаем обо всех услугах, предоставляемых «Миром рекламы» клиентам и планируем пользоваться ими по мере возникновения необходимости таковых в нашей работе. Шесть лет – достаточный срок, чтобы убедиться в правильном выборе подрядчика. Мы довольны и уже давно рекомендуем РА «Мир рекламы» своим партнерам как надежное агентство.


Желаем РА «Мир рекламы» дальнейшего совершенствования сервиса, внедрения новых технологий, роста и достижений во всех начинаниях!
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						Анатолий Анатольевич Цакунов					

				
									
						Генеральный директор медицинского центра профилактики и лечения «ЭДЕМ»					

				
				
					
	Наше сотрудничество с «Миром рекламы» началось летом 2008 года, когда мы подыскивали агентство, чтобы дать рекламу в метро. В итоге кампания прошла благополучно, и мы решили попробовать размещаться в Интернете. Нас устроили условия агентства, поэтому вот уже почти 4 года мы успешно рекламируем наш Медицинский центр профилактики и лечения «ЭДЕМ» в Яндексе, Google и Вконтакте.



	Из сильных сторон агентства могу выделить четкость в работе, ответственность, надежность и оперативность. Менеджеры никогда не подводят, всегда быстро вносят необходимые изменения в рекламные кампании. Нравится прозрачность в предоставляемой статистике, регулярная отчетность. В целом устраивает и стоимость услуг агентства, единственно, хотелось бы по возможности чуть меньшего процента в Google.



	Качество работы «Мира рекламы» нас полностью удовлетворяет, иначе мы бы не сотрудничали все это время. Вообще, ничего не могу сказать плохого об агентстве, мне не стыдно рекомендовать его своим партнерам.



	Хочу пожелать всем сотрудникам крепкого здоровья, а агентству – дальнейшего развития и процветания!

				


			


		
 
			

			


			
									
						[image: ]
					

				
									
						Борис Флексер					

				
									
						Продакт-менеджер управления новостроек компании Миэль-Недвижимость 					

				
				
					Конечно, наша компания работает не только с "Миром рекламы", и мы знаем, что, в большинстве своем, все агентства предлагают одни и те же услуги по примерно одинаковым ценам.

Но мне понравилась активная позиция ваших сотрудников, их искреннее участие в проблемах клиента. Сразу возникает ощущение комфорта и уверенности в наших взаимоотношениях. Благоприятное впечатление производит и высокий профессионализм специалистов вашего агентства. 

В "Мире рекламы" смогли точно понять наши желания и сделали все возможное, чтобы помочь. Большое спасибо за работу. Думаю, что наше сотрудничество обязательно продолжится.
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						Евгений Лазарев					

				
									
						Старший менеджер по наружной рекламе компании «МВК-медиа» 					

				
				
					Ваше агентство я знаю очень давно, с тех пор как у вас работает Лариса Лебедева. Правда, в то время я сам работал в другом агентстве. Около 2-х лет назад я пришел в «МВК-медиа». И когда возникла потребность в печати баннеров, я обратился в «Мир рекламы» к Ларисе.  Постепенно мы начали размещаться и в метро, и на щитах, и в Питере, и в регионах. Но самое насущное для нас – широкоформатная печать. Под каждую выставку печатается определенный объем баннеров: это и навигация по выставке, и оформление сцены, и план павильонов.

Главное для нас – стабильное качество и выполнение обязательств, по крайней мере в «Мире рекламы», когда я ставлю макет, я знаю когда он будет готов. Да, бывает, что у вас большая загрузка и сроки не настолько быстрые, как нам хотелось бы, но редко бывает, когда этот срок не выполняется. В вашем агентстве постановка баннера в печать занимает очень мало времени, менеджер уже знает, что нужно делать, какая послепечатная обработка на каждом баннере и остальные нюансы. Очень важно, что мне дают четкую картину ситуации, и нет такого: отдайте этот заказ мне, мы все сделаем, а в итоге – ничего. Перейти в другую компанию – определенный риск, на это нужно время, возникают сомнения, вдруг там что-то сделают неправильно, а вставку не подвинешь. Цены почти везде одинаковые, плюс-минус 30-40 рублей за квадратный метр роли не играет. Рынок уже сложился, разница не столь значительна, чтобы бегать от подрядчика к подрядчику. Достойные условия у вас и по метро. Правда можно было бы сотрудничать напрямую с метрополитеном, но проще, конечно, работать со своими людьми, проверенными временем. Цены и скидки тоже в принципе у всех одинаковые, но повторюсь – у нас нет жесткой привязки работать по минимальным ценам, зато есть жесткая установка – хорошее качество и в срок. Сколько это будет стоить – вопрос второго порядка. Тем более за два года уже сложились определенные условия работы с вашим агентством, и наши отношения строятся на доверии друг к другу.

Примерно с февраля у нас начинается череда выставок, и график очень плотный, одна выставка сменяет другую, процесс идет нон-стоп. График выставок у нас расписан до конца года, но у меня на руках нет макетов. Часто получается, что до выставки осталось три недели, а только определились с концепцией рекламной кампании, поэтому приходится все делать оперативно: и дизайн, и печать, и размещение. У нас просто времени не хватает, чтобы с кем-то еще общаться, делать просчеты и тестировать, что получится в итоге. Люди в разных компаниях работают по-разному, есть опытные менеджеры, есть неопытные. У кого-то электричество отключат, где-то сотрудник заболел, поэтому мы предпочитаем работать с проверенными подрядчиками, у которых такие варианты исключены. И «Мир рекламы» – один из таких. Не буду лукавить, иногда возникают небольшие проблемы, но они, как правило, оперативно устраняются.

Если говорить о «наружке», то по точечным местам мы работаем напрямую с владельцами, покупая поверхность, например, на год. Собрать же программу щитов по Москве или по городам России мне удобнее через ваше агентство, это колоссальная экономия времени.

В целом «Мир рекламы» производит положительное впечатление, у вас хороший работоспособный коллектив. Всегда удается договориться и по ценам и по срокам оплаты. Конечно, мы планируем и дальше продолжать сотрудничать с вами, и надеемся, что вы будете расти и развиваться только в лучшую сторону.
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						Ирина Олеговна Попович					

				
									
						Ведущий специалист Российского национального союза пчеловодов					

				
				
					
	Нашему сотрудничеству с агентством всего полгода, но начало уже многообещающее. Когда я искала исполнителя по созданию и размещению креативных роликов на ТВ, мне посоветовали именно «Мир рекламы», с этого все и началось. Подкупили меня условия предложения и приятное общение с менеджером Зинаидой.



	Помимо рекламы на телеканалах мы также уже успели заказать изготовление и размещение наружной рекламы. В дальнейшем собираемся воспользоваться и другими услугами агентства, о которых я с интересом узнаю из корпоративной газеты.



	Меня полностью устраивает качество работы и оперативность исполнения, в том числе это касается и внесения каких-либо срочных изменений в медиаплан. Пока я не заметила каких-либо недостатков, всем довольна. К тому же ЗА дальнейшее долгосрочное сотрудничество говорит и наличие специальных предложений и скидок.
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						Татьяна Фатеева					

				
									
						Генеральный директор международного медицинского центра «Уро – Про» 					

				
				
					О принципах работы «Мира рекламы» мне стало ясно из потрясающей фразы: «Если у Вас есть рекламное предложение от кого-то, и оно Вам нравится, позвоните нам – мы сделаем такое же только дешевле». Я один раз так и сделала. И поступила правильно!

Наше сотрудничество с «Миром рекламы» началось более пяти лет назад, когда мы впервые решили попробовать рекламу на щитах. Нам подобрали установку по адресу Ленинградское шоссе, дом 19, и этой конструкции мы верны до сих пор. Нам никто не рекомендовал ваше агентство, оно, как в народе говорят, нашлось само – просто позвонила Ирина Белова, и все стало складываться. За время нашего сотрудничества мы успели попробовать радиоролики в метро, разместили несколько эскалаторных щитов на станциях столичной «подземки», а дальнейшим экспериментам, к сожалению, помешал разразившийся кризис. Но, кажется, скоро можно будет с ним попрощаться и продолжить работать как прежде, активно и плодотворно.


Наш менеджер Ирина Белова всегда всячески способствует нашему продуктивному сотрудничеству. Невзирая на состояние рынка и экономическую ситуацию она проявляет оптимизм и изобретательность, виртуозно балансируя между нашими потребностями и возможностями.


 Судя по гибкости цен, ваше агентство обладает большим потенциалом. О принципах работы «Мира рекламы» мне стало ясно из потрясающей фразы: «Если у Вас есть рекламное предложение от кого-то, и оно Вам нравится, позвоните нам – мы сделаем такое же только дешевле». Я один раз так и сделала. И поступила правильно! За весь период совместной работы между нами не возникало никаких сложностей, и я искренне надеюсь, что нас ожидает тесное сотрудничество, способствующее дальнейшему развитию наших компаний.


Хочу поблагодарить вас за четкую работу и пожелать хороших клиентов и активного рынка. И еще я бы очень хотела, чтобы наши предприятия имели достаточно сил, возможностей и изобретательности, чтобы выполнять нашу с вами общую главную миссию: оздоровлять наше общество, помогать обществу делать правильный выбор, ориентировать в потоке не всегда достоверной информации и способствовать тому, чтобы каждый человек мог рассчитывать, что эта реклама абсолютно достоверна.
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						Микаэл Габриелян					

				
									
						Руководитель департамента информационных технологий Московского студенческого центра 					

				
				
					Наша компания работает с «Миром рекламы» более 5 лет. По крайней мере, когда 4,5 года назад я пришел на работу в Московский студенческий центр, мы уже сотрудничали с вашим агентством. В основном мы заказываем широкоформатную печать. Работать с вами нравится, особенно потому что заказы выполняются всегда в срок, а зачастую делается просто невозможное.

Чем отличается ваша компания от других рекламных агентств? Пожалуй, обязательностью. Да и, кроме того, дело в том, что предыдущий опыт работы с «Миром рекламы» оставил приятное впечатление. И сейчас это уже отчасти привязанность. Конечно, для нас имеет значение ценовая политика подрядчика, но все-таки, скупой, как известно, платит дважды. Компании с совсем низкими расценками настораживают: нередко они подводят по срокам или преподносят «сюрпризы» с качеством. Весьма благоприятное мнение у нас и о ваших сотрудниках. За четыре года работы сложились такие отношения с менеджером «Мира рекламы», что многое понимается с полуслова. С Кристиной Вашкевич приятно иметь дело: она настоящий профессионал и всегда делает все возможное для своевременного выполнения наших заказов, а претензий к срокам и качеству работ у нас не возникало ни разу. Непременно планируем продолжать сотрудничество с «Миром рекламы» и дальше, планов, как всегда, громадье. Со своей стороны желаю  вашему агентству процветания и расширения деятельности. Буду очень рад, если будете производить широкоформатную печать на ткани.
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						Кодылев Алексей Валерьевич					

				
									
						Руководитель отдела наружной рекламы «AudioArt»					

				
				
					Мое личное сотрудничество с РА «Мир рекламы» началось не так давно: когда я перешел в компанию «АудиоАрт» из другого рекламного агентства, в ней уже работали с вами до меня. В свою очередь у меня были уже налаженные контакты  с другим подрядчиком, но я решил не нарушать «традиций» и продолжить работу с «Миром Рекламы». В процессе работы я понял, что не ошибся и достойной альтернативы по соотношению цена-качество вам нет.

На данный момент мы пользуемся услугами широкоформатной печати, изготовлению POSматериалов. Хотелось бы, чтобы у агентства был станок для цифровой печати на «стикерах», так как этой услуги нам не хватает. В любом случае, я могу оставить только положительные отзывы о вашей работе, сервисе и, конечно, профессионализме ваших сотрудниках: лично нашим менеджером, Ольгой Полыновой, я очень доволен.

 Конечно, хотелось бы платить за услуги агентства как можно меньше, но экономия может негативно отразиться на качестве. Мы же - компания профессионалов, поэтому наша работа, которая зависит и от подрядчиков, должна быть на самом высоком уровне. Поэтому экономия отходит на второй план. Да и цены в «Мире рекламы» вполне конкурентоспособные, а качество печатной продукции соответствует всем стандартам. Вот это меня и устраивает! И я не слукавлю, если скажу, что я всегда рекомендую вас как надежных подрядчиков.
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						Яна Сикорская					

				
									
						Руководитель отдела маркетинга и рекламы компании УРСУ.С					

				
				
					С "Миром рекламы" наша компания работает не первый год. При системном размещении в прессе очень важна ценовая политика агентства. Больших скидок на наши объемы, чем вы, в Москве никто не дает. Конечно, мы всегда будем искать, что дешевле и где дешевле, но понимаем, что попытка сэкономить может выйти боком, поэтому предпочитаем работать со своим постоянным агентством. Я так и говорю про "Мир рекламы": это наше рекламное агентство.

На одном из первых мест стоят и личные качества менеджера, с которым мы работаем. Я в рекламе более 5 лет и хорошо чувствую профессиональный уровень человека. Алексей Чернов очень квалифицированный специалист. У нас часто меняются модули, и нужны оперативные изменения.


 Выдерживать же темп нашей компании способно не каждое агентство. С "Миром рекламы" у нас не было случая, чтобы нам не помогли. Все, что Алексей может сделать, он сделает, я в этом уверена. А в бизнесе доверие и надежность партнера - это превыше всего.


Большую роль в отношениях играет и репутация агентства. Важно знать, что оно крупное, надежное и динамично развивающееся. Я слежу за деятельностью вашей компании, присутствием ее на рынке и могу сказать, что "Мир рекламы" именно такое агентство.


Я хочу пожелать вам клиентов, которые бы стали партнерами, в которых можно быть уверенными так же, как мы, например, - в "Мире рекламы". А еще желаю по остальным направлениям стать такими же сильными, как в прессе, где ваше агентство - №1. Мне кажется, что все перспективы для этого есть.
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						Воронько Андрей Владимирович					

				
									
						Генеральный директор ООО «Глав-Принт» 					

				
				
					Высокий сервис, оперативность работы, полная информационная поддержка, предупреждение клиента о любых изменениях - все это лишний раз подчеркивает, что мы сделали правильный выбор рекламного агентства

С «Миром рекламы» наша компания работает уже больше года и мы очень довольны этим сотрудничеством. С помощью вашего агентства мы размещаем контекстную рекламу во всех поисковых системах Рунета.

Нам нравится ваше отношение к клиенту. Нашу компанию ведет Валентина Клочкова – настоящий профессионал своего дела. Она информирует нас о новинках в интернет-рекламе, старается усовершенствовать нашу кампанию, предлагает все более эффективные способы привлечения новых клиентов.

Высокий сервис, оперативность работы, полная информационная поддержка, предупреждение клиента о любых изменениях - все это лишний раз подчеркивает, что мы сделали правильный выбор рекламного агентства.

Желаем «Миру рекламы» дальнейшего развития и процветания. Надеемся на продуктивное и продолжительное сотрудничество!
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						Екатерина Силаева					

				
									
						Менеджер по рекламе и PR сети «СМ-Клиника»					

				
				
					Мы пользуемся услугами РА «Мир рекламы» с ноября 2010 года. Нам тогда нужно было в очень сжатые сроки составить бюджет по наружной рекламе, знакомые посоветовали именно это агентство. Мы остались приятно удивлены отзывчивостью и оперативностью: все было рассчитано точно в срок.  С тех пор очень плотно сотрудничаем с РА «Мир рекламы», которое в данный момент делает  нам всю наружную рекламу, автобиллборды, рекламные щиты на остановках и в метро, а также рекламу на TV.

Могу смело сказать, что ни одна другая компания в Москве не изготавливала нам баннеры так быстро, качественно и при этом недорого. Еще один огромный плюс — это доставка. При нашем темпе работы это очень немаловажный фактор.

Отдельно хотелось бы отметить сотрудников компании — очень вежливые, отзывчивые и понимающие люди. Всегда приятно работать с профессионалами.

 Что самое интересное, мне кажется, у данного агентства просто нет слабых сторон. А если они и есть, то мы их не замечали.
 При высоких темпах роста и развития холдинга «СМ-Клиника» нам важно быть уверенными в профессионализме и динамике развития наших партнеров, а РА «Мир Рекламы» полностью удовлетворяет наши потребности.


Выражаем огромную признательность за добросовестное отношение и взаимопонимание. Мы высоко ценим совместную работу с Вашей компанией и надеемся на продолжение плодотворного сотрудничества.

Желаем «Миру рекламы» новых клиентов, производственных успехов и процветания!
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						Витас Станкявичюс					

				
									
						Руководитель по развитию поселка «MoscowRiver» Корпорации «ИНКОМ-Недвижимость»					

				
				
					Через «Мир рекламы» мы размещаем баннеры, спецпредложения на площадках по недвижимости и контекстную рекламу в поисковых системах Яндекс, Рамблер, Google. Благодаря такому комплексному подходу нам удалось увеличить продажи вдвое!

Наше подразделение корпорации «ИНКОМ-недвижимость» сотрудничает с «Миром рекламы» уже больше года. Рекламную кампанию коттеджного поселка бизнес-класса Moscow River мы решили развернуть в сети Интернет и там же стали искать рекламное агентство. Так что можно смело сказать, что с «Миром рекламы» мы познакомились в интернете.

Мы рады сотрудничеству с «Миром рекламы». Это настоящая команда профессионалов. Отдельно спасибо нашему менеджеру Валентине Клочковой. В интернет-пространстве она ориентируется, как рыба в воде, предлагая все новые возможности Сети.

Интернет-реклама коттеджного поселка ведется сразу на нескольких площадках Рунета. Через «Мир рекламы» мы размещаем баннеры, спецпредложения на площадках по недвижимости и контекстную рекламу в поисковых системах Яндекс, Рамблер, Google. Благодаря такому комплексному подходу нам удалось увеличить продажи вдвое!

Мы желаем вашему агентству дальнейшего роста и процветания, благодарных клиентов и эффективных рекламных кампаний.
				


			


		
 
			

			


			
									
						[image: ]
					

				
									
						Евроэкспо Геворкян Оксана					

				
									
						Руководитель отдела художественного оформления выставочных стендов и экспозиций Евроэкспо					

				
				
					Выставочная компания "Евроэкспо" работает с "Миром рекламы" уже более 5 лет. За этот период, который характеризовался высоким ростом выставочного бизнеса в Москве и, как следствие, увеличением объема художественного оформления выставок, экспозиций и выставочных стендов, мы регулярно убеждались не только в профессионализме сотрудников "Мира рекламы", но и в их умении быстро и квалифицированно выходить из сложных ситуаций.

Согласитесь, что при оформлении выставочных стендов необходимо максимально соответствовать требованиям заказчиков, и не последнюю роль в этом играют твои партнеры. Именно от их ответственности и исполнительности зависит и твой успех. "Мир рекламы" полностью соответствует нашим представлениям о надежном партнере. Компания "Евроэкспо" выражает благодарность руководству и всем сотрудникам "Мира рекламы" за их профессионализм, умение и желание идти навстречу нашим пожеланиям, за скорость и качество выполнения работ.
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						Марианна Айшпор					

				
									
						Руководитель направления рекламы и маркетинга  ООО «Камцентр Беседы»					

				
				
					С РА «Мир рекламы» мы сотрудничаем  вот уже 11 лет. Знакомство получилось случайным: в далеком 2001 году мы искали компанию, которая разместила бы нам рекламные модули в газете, наткнулись на «Мир рекламы», нас устроили условия и они приступили к работе.

Что нас особенно подкупает в сотрудничестве, так это что за все эти годы никогда не возникало никаких накладок при работе, всегда всё выполняется четко и в срок. Нас полностью устраивает качество работы «Мира рекламы»: ни разу у нас не было конфликтных ситуаций, нас не подводили, мы знаем, что всегда можем договориться и по оплате и по исполнению. Сотрудники агентства всегда готовы пойти на встречу,  чувствуется, что они искренне переживают за своё дело, а это всегда очень приятно. С некоторыми сотрудниками мы даже стали настоящими друзьями.

В настоящее время через агентство мы размещаем модули в печатном издании «Из рук в руки», премиум объявления на сайте «Из рук в руки», а также печатаем баннеры. В будущем, скорее всего, воспользуемся и другими услугами, например размещением контекстной рекламы.

Среди сильных сторон компании могу также выделить чёткое выполнение своих обязательств по работе, постоянное внедрение новых методов в работе и новых направлений в рекламе, постоянно совершенствование своего дела. Нас полностью устраивает и ценовая политика. Что касается недостатков, то я их не заметила, поэтому всегда, когда меня просят порекомендоваться рекламное агентство, я с чистой совестью советую обратиться в «Мир рекламы».

Я всегда с удовольствием читаю корпоративную газету агентства, особенно интересны интервью с сотрудниками (о том, как они попали в профессию, чем занимаются) и материалы о новых проектах, услугах.

Хочу пожелать «Миру рекламы» процветания, с вами и выгодно и приятно работать, поэтому оставайтесь такими же всегда!
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						Елена Александровна Белоусова					

				
									
						Менеджер по PR и рекламе ООО «Магнето»					

				
				
					Компанию «Мир рекламы» я нашла в начале этого года, когда искала подрядчика для размещения рекламы фитнес-клуба «Magneto» на биллбордах. Сайт агентства появился первым при наборе «реклама на щитах» в Яндексе, решили попробовать, так и стали сотрудничать.

Пока заказываем в агентстве только рекламу на outdoor конструкциях, так как в других услугах пока нет необходимости.

Совместная работа нас полностью утраивает, как по качеству, так и по стоимости. Я бы даже сказала, что все идеально, поэтому уже рекомендовала и буду рекомендовать «Мир рекламы» другим.
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						Натали Степанцова					

				
									
						Руководитель отдела рекламы ГК «Пионер» 					

				
				
					Для нас крайне важно, чтобы все процессы, контролировал один человек, что называется «от и до». В виду того, что рекламная активность компании ведется сразу в нескольких направлениях, это позволяет более эффективно использовать ресурсы и средства, помогает избежать путаницы и в итоге получить более высокий результат.


	 Наше сотрудничество с «Миром рекламы» началось около четырех лет назад с размещения на магистральных щитах. На выбор агентства повлияло множество факторов: отличное качество работы, гибкий подход, оперативное выполнение любых поставленных задач, готовность к нестандартным решениям и, конечно, ценовая политика.



	 При продвижении наших объектов недвижимости мы стараемся задействовать весь комплекс рекламных источников. Однако, в связи с кризисом сосредоточились на специализированных ресурсах, требующих меньших финансовых вливаний и предоставляющих достаточно низкую стоимость контакта. Лишь изредка прибегая к более массовым средствам коммуникации и имиджевой составляющей.



	 Наш персональный менеджер – Юлия Шуракова – главное связующее звено с большой структурой ГК «Мир рекламы». Юлия – универсальный специалист и действительно ценный сотрудник: временами задачи очерчиваются нами только ориентировочно, однако, она готова всегда предложить интересное решение и нестандартный подход, улавливая наши пожелания. Быть может, дело в значительном опыте, или в том, что понимание целей заказчика – одно из самых важных качеств менеджера, которым она обладает в полной мере.



	 Одна из сильнейших сторон «Мира рекламы» – собственное производство, которое обеспечивает высокое качество печати и приемлемые цены. Наиболее успешно наше сотрудничество складывается в области широкоформатной печати, специализированной прессе, а также в наружной рекламе. Надеюсь, в дальнейшем мы сможем задействовать и другие, новые для нас области.



	 Главное – это постоянное развитие и рост. Рекламный рынок подвижен, интересен и перспективен. Желаю вашему агентству покорять все новые горизонты! А нашему менеджеру – Юлии – быть и дальше замечательным проводником по «Миру рекламы».
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						Станислав Лайнер					

				
									
						Советник Управляющего по маркетингу и связям с общественностью Русь-Банка 					

				
				
					Я пришел в Русь-Банк два года назад. В тот момент банк активно развивался, росло число точек продаж, и возникла потребность в обширной рекламе наших услуг на территории московского региона. С помощью Интернета я нашел несколько рекламных агентств, из которых мы выбрали «Мир рекламы». Пока банковских отделений было мало, мы самостоятельно проводили локальные кампании внутри того или иного подмосковного города. Сотрудничество с вашей компанией – наш первый рекламный опыт в таком масштабе.

На сегодняшний день у Русь-Банка открыты отделения практически в каждом городе Подмосковья, и через «Мир рекламы» мы размещаем в Москве и области наружную рекламу, щиты в метро, рекламу в прессе. Безусловно, работать с одним агентством удобнее. Видов коммуникаций, которые мы задействуем в рекламных кампаниях, становится все больше, а работать с сотней контрагентов сложно. К тому же мы естественно рассчитываем и на какие-то бонусные скидки при таких объемах, потому что в любом случае при выборе подрядчика цены доминируют. Если что-то стоит 10 тысяч, а нам предлагают за 20, понятно, что мы не согласимся. Даже если сервис и все остальное будет представлено на высоком уровне. Каждый вложенный рубль должен приносить прибыль. Те кампании, которые наш банк проводит с «Миром рекламы», полностью окупаются, к нам идут клиенты, чему мы очень рады.

Приятно видеть, что в вашем агентстве лояльно относятся к заказчикам. Даже на примере нашего банка: когда мы были не очень большими, чувствовалось, что вы действительно были заинтересованы в новом клиенте и искренне уделяли нам внимание.

 Конечно, сложатся отношения или нет, практически полностью зависит от менеджера, с которым ты работаешь. Вполне вероятно, что если бы мы не нашли общего языка с Юлей Шураковой, поменяли бы агентство. Уровень работы менеджера в большинстве случаев дает представление о компании в целом, о принципах работы с клиентами. Нам повезло и с агентством, и с менеджером, у нас с Юлей сложились хорошие отношения, я ставлю задачи, а она оперативно их выполняет. За два года у нас ни разу не возникало никаких сложностей и проблем. Все замечательно, все правильно, все в срок. Наверное, это какой-то идеальный вариант сотрудничества заказчика и исполнителя, рекламного агентства и нашего банка. Мы говорим, и нас слышат, надеюсь, так будет и в дальнейшем.

 Могу сказать, что я не раз рекомендовал ваше агентство своим знакомым. Кроме того, к вашим услугам обращался и Департамент маркетинга нашего головного банка. Положительные отзывы о результатах еще больше упрочили ваши позиции в наших глазах. Приведу один пример. Как правило, мы оплачиваем счета только после предоставления макета, дабы избежать различных неприятных ситуаций. «Миру рекламы» мы доверяем, и платежи идут даже до согласования рекламного постера, потому что мы уверены на 100%, что получим макет на утверждение. Все это свидетельствует о стабильных и взаимовыгодных отношениях между нашим банком и вашим агентством, которые нам хотелось бы сохранить.

 Я желаю вам процветания и развития, появления собственных поверхностей, что тоже немаловажно для агентства, ну и конечно, побольше клиентов.
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						Никита Семаго					

				
									
						Руководитель отдела дизайна и полиграфии РК «ВЕРА&ОЛИМП»					

				
				
					Мы познакомились с РА «Мир рекламы» примерно в 2006 году и достаточно продолжительное время пытались наладить контакт. А потом появился Денис Печников (заместитель генерального директора по продажам – прим. редактора). Он предложил нам такие условия, которые были для нас очень актуальны. И до сих пор эти условия выгоднее, чем у многих других типографий. Оказалось, очень приятно работать с «Миром рекламы». Вот уже 4 года работаем.

 Основное направление деятельности РК «ВЕРА&ОЛИМП» – наружная реклама. Поэтому, как правило, мы пользуемся только одной услугой РА «Мир рекламы» - широкоформатной печатью. Было бы здорово, если к многочисленному парку цифрового оборудования, вы добавили офсет. В этом случае мы смогли бы закрыть все свои потребности и сосредоточиться на сотрудничестве только с вами. Мы и сейчас стараемся работать с «Миром рекламы» максимально плотно и с максимально возможными объемами. Ведь не секрет, что чем больше объемы, тем выгоднее условия.
 
 Хочу отметить, что «Мир рекламы» и в данный момент предлагает действительно одни из самых выгодных условий на рынке широкоформатной печати. И в отличие от некоторых других типографий, ваше агентство не подводило нас еще ни разу, всегда полностью и своевременно выполняя обязательства и заказы. Надеюсь, никогда не подведете. Очень приятно сотрудничать с надежными людьми, надежным подрядчиком. Большая редкость в наше время. 
Что примечательно, даже во время кризиса Денис, наш персональный менеджер, всегда шел нам навстречу, предлагая более выгодные условия, чем другие участники рынка.
 
В целом, я очень рад общению с Денисом. Он всегда готов помочь, проконсультировать по техническим вопросам. Это очень важно. И очень приятно. И, безусловно, это залог долгосрочного плодотворного сотрудничества. Мы много с кем работали, много с кем работаем. И человеческий фактор это, пожалуй, основное. Порой, если ведущий менеджер уходит в отпуск, работа с типографией сама собой приостанавливается. С «Миром рекламы» такого не бывает: процесс работы с нами организован таким образом, что даже если Денис в отпуске, мы ощущаем его присутствие и заботу. И если какие-то мелкие недочеты и появляются, то на общем положительном плане о них просто не вспомнишь. С ходу я не могу назвать ни одного конфликта, ни одной сложности с вашим агентством. Со всеми могу назвать, а с «Миром рекламы» нет возможности. Просто нечего.

В наружной рекламе сроки производства всегда довольно жесткие, так как печать рекламных носителей привязана к сроку начала размещения. Срочность выполнения заказов – типичная черта любой работы в области рекламы в принципе. В вашем агентстве всегда готовы прийти на помощь, дополнительно уведомить о сроках поставки готовой продукции к нам на склад, о текущем статусе заказа. А, главное, все заказы выполняются точно и в срок. И на самом деле это очень важно.

Периодически читаю вашу корпоративную газету. Мне очень нравятся информационные статьи. Весной этого года была статья о работе с цветом в широкоформатной печати. Очень полезная информация. Все газеты по офису собрал и раздал своим сотрудникам, чтобы тоже прочитали и пользовались. Понятное дело, что газету читают в основном профессионалы. Но, как говорится, и на старуху бывает проруха. В широкоформатной печати, как и в любом другом деле, существует масса хитростей, к примеру, чего делать категорически нельзя. Поэтому познавательные статьи и тематические обзоры о технологиях печати, об особенностях и возможностях оборудования, о материалах, о работе с цветом всегда будут интересны. Безусловно, интересны, а порой даже очень нужны, технологические обзоры о ваших новых возможностях. Освещайте ваши новинки, напоминайте о том, что давно есть, обращайте внимание на профессиональные тонкости – я уверен, для каждого клиента «Мира рекламы» такие статьи будут очень интересны и полезны. А ваша газета, в свою очередь, читаема.

У меня впечатление от сотрудничества с РА «Мир рекламы» только положительное. Нам очень нравится работать с «Миром рекламы». И пожелание соответствующее: продолжать работать в том же духе, также  замечательно.

СЛОВО О КЛИЕНТЕ
генеральный директор РА "Мир рекламы"
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Получая отзывы клиентов о работе нашей компании, мы никогда их не комментируем. Дабы избежать сходства с известной басней классика, в которой кукушка хвалит петуха за то, что хвалит он кукушку. Однако компания «Вера-Олимп» именно тот случай, когда из этого железного правила можно и нужно сделать исключение.

«Мир рекламы» связывают многолетние профессиональные, а иногда и дружеские отношения, со всеми ведущими операторами отечественной outdoor и ooh индустрии. Но за компанией «Вера-Олимп», третьим по количеству конструкций оператором, я уже много лет слежу с особой симпатией, потому что это прекрасный пример того, как в условиях сурового российского делового климата в целом и жесткого административно-бюрократического прессинга на outdoor-отрасль в частности можно создать с нуля предприятие, соответствующее самым высоким мировым стандартам. Особое уважение  вызывает то, что компания сумела завоевать заметную долю рынка, не прибегая к  рискованной кредитной политике или значительным вливаниям акционерного капитала.

 Сотрудники «Веры-Олимп» являются одними из наиболее профессиональных среди наших клиентов, прекрасно разбираются в свойствах различных материалов, способах послепечатной обработки, особенности воспроизведения цвета при печати на цифровом оборудовании. В полиграфии значительное количество ошибок возникает вследствие нечетко сформулированной задачи или того, что заказчик и исполнитель работ имеют разное представление о том, как должен выглядеть конечный результат. И именно поэтому мы особенно любим и ценим требовательных, но профессиональных клиентов, поскольку говорим с ними на одном языке и не тратим время на устранение коммуникационных ошибок, непродуктивное общение. В этом смысле «Вера-Олимп» -  идеальный партнер и заказчик.

Однако в отношении «Веры-Олимп» мы выступаем как в роли исполнителя, так и клиента, поскольку «Мир рекламы» - это и типография, и рекламное агентство. Ежемесячно для своих рекламодателей мы арендуем сотни рекламных поверхностей в Москве и регионах. И здесь компания «Вера-Олимп» зарекомендовала себя надежным и проверенным оператором, с которым любят работать и которому доверяют наши менеджеры и медиабаеры. Быстрая реакция на любые запросы, технологичность, прекрасное качество обслуживания конструкций, отсутствие «двойных продаж», работающая как часы бухгалтерия и еще десятки «мелочей», которые отличают хорошую компанию от средней и которые и сделали «Веру-Олимп» одним из лидеров отрасли. 

Безусловно,  заслуга в этом принадлежит менеджменту оператора, а также его главе и основателю Дмитрию Дюмину, чей ежедневный кропотливый труд позволил создать компанию, при любых финансовых и законодательных потрясениях крепко стоящую на ногах. Успехов вам, коллеги, сил, везения и благополучия. Будем работать вместе!
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						Наталья Рябушкина					

				
									
						Руководитель отдела маркетинга и рекламы компании БРААС ДСК-1 					

				
				
					Крупнейший в России производитель натуральной черепицы "БРААС ДСК-1" сотрудничает с "Миром рекламы" с 2001 года, за это время в нашей компании сменилось руководство рекламного отдела, но сотрудничество с агентством осталось неизменным.

Впервые мы обратились к "Миру рекламы" за помощью в медиапланировании, затем воспользовались услугами по размещению рекламы в региональной и московской прессе. Сейчас наша компания активно работает с "Миром рекламы" практически во всех сферах рекламной деятельности: нам интересна и широкоформатная печать и оперативная полиграфия. Дизайнеры и художники "Мира рекламы" хорошо знакомы с нашим корпоративным стилем и помогают нам создавать новые оригинальные проекты, не забывая про нашу индивидуальность. А возможность быстрого исполнения заказа сувенирной продукции очень выручает в сложных ситуациях.

В течение всего времени совместной работы мы не раз убеждались в том, что "Мир рекламы" - наш надежный партнер и помощник. Мы очень ценим то, что "Мир рекламы" не стоит на месте, появляются новые возможности для клиентов, агентство развивается и растет на глазах. Мы желаем "Миру рекламы" завоевания новых вершин рекламного бизнеса, гармоничного развития и больше таких профессионалов, как наш менеджер Ирина Жемчугова. Ирина всегда готова нам помочь, чутко относится к нашим проблемам, и, что для нас немаловажно, очень быстро реагирует на любые потребности и запросы.

Наша компания динамично развивается, расширяя присутствие на российском рынке. А для того, чтобы двигаться вперед, нужно иметь надежный тыл и верных друзей. Мы уверены, что "Мир рекламы" нас не подведет и всегда окажется рядом, разделяя наш успех
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						Наталия Абрамочкина					

				
									
						Директор по рекламе и PR компании «Ньюс медиа-Рус» 					

				
				
					Наша компания работает с «Миром рекламы» уже не первый год и практически по всем направлениям: от заказа мелкой полиграфии до крупных рекламных проектов в наружной рекламе. Конечно, помимо взаимной симпатии с партнером, для нас первоочередное – качество, скорость и оптимальный бюджет. У нас во многом совпадают и темпы, и взгляды на работу: когда готовили последнюю рекламную кампанию, я была уверена что с командой «Мира рекламы» мы все успеем в срок и без лишних проволочек.

Что еще для меня всегда является показателем высокого уровня профессионализма – так это и умение работать в условиях горящих сроков и понимать важные для клиента детали. Существует такое понятие, как «семейный доктор», так вот для нас «Мир рекламы» - как раз «семейное агентство». Вообще, работать с вашим агентством легко. Например, Алексей Чернов, менеджер, размещающий нас на наружке в Москве и Санкт-Петербурге, прошлой осенью переживал с нами все этапы подготовки рекламной кампании и четко ориентировался в том, что для нас важно. 

Оперативность и компетентность – это тоже важно. Готовность во всем идти навстречу. К примеру, согласование цветопробы макета получалось у нас только в выходной день, и нам без проблем привезли наш макет в субботу. Приятно, когда менеджер, с которым ты готовишь важный рекламный проект, не говорит тебе в сложной ситуации «я не разбираюсь в этом вопросе» или «у нас в пять закончился рабочий день». Одним словом, Алексей – профи.

Особенно хочется пожелать «Миру рекламы» успехов и процветания. Уверена, ваши заслуги и профессионализм давно уже оценили на рынке, а ваш уровень год от года будет только расти.
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						Алексей Семенович Горбач					

				
									
						Директор департамента маркетинга и рекламы компании «Универсал-Спецтехника» 					

				
				
					С вашим агентством «Универсал-Спецтехника» работает очень давно. В основном мы размещаем рекламу о трудоустройстве в центральных изданиях и в газетах. Нам нравится сотрудничать с «Миром рекламы» по нескольким причинам.

Первая – вы предоставляете хорошие скидки клиентам, вторая – в вашей компании работают квалифицированные менеджеры, которые всегда все делают быстро и во время. Мы на них возложили практически все задачи, связанные с размещением  рекламы в прессе. Менеджеры, с которыми мы работаем, не только добросовестно выполняют свое дело, но и в любых ситуациях идут  навстречу клиенту. Четкая доставка отчетных бухгалтерских документов также немаловажна для нас. В процессе работы с «Миром рекламы» у нас сложилось только положительное мнение о вашем сервисе и сотрудниках.

Если говорить об отличиях вашего агентства от других – до вас легко дозвониться. Менеджеры всегда на рабочем месте, все вопросы решаются очень оперативно. Хорошо организована работа с клиентами, устраивает нас и качество выполнения заказов. Мы всегда рекомендуем вас нашим партнерам. Желаем «Миру рекламы» развиваться и процветать.
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						Жанна Широкова					

				
									
						Менеджер по рекламе ООО «Кредиты населению» 					

				
				
					Компания «Кредиты населению» работает с «Миром рекламы» около пяти лет.  Мы регулярно размещаем рекламу в печатных изданиях: газете «Из рук в руки», журнале «Автомобили и цены», а также в Интернете. С вашей помощью мы разрабатываем макеты для наружной рекламы, печатаем баннеры, иногда размещаем наружную рекламу в соответствии с адресной программой «Мира рекламы».

Вашу компанию нам посоветовали знакомые. Почему выбрали именно это агентство? Потому что старый друг лучше новых двух: путем длительных разнообразных экспериментов решили остановиться на старом и проверенном. Нам нравится сотрудничать с «Миром рекламы», потому что приятно работать с менеджерами, которые всегда доходчиво все разъясняют, находят индивидуальный подход, а также качественно и в срок подготавливают все необходимые документы. Ваша компания отличается от других рекламных агентств, наверное, именно работой отзывчивых менеджеров.


Мы всегда остаемся довольны качеством выполнения своих заказов, о вашем сервисе и сотрудниках сложилось только исключительно положительное мнение. У нас нет никаких замечаний к вашей работе, за время нашего сотрудничества ни разу не возникало серьезных сложностей или проблем. При случае я обязательно порекомендую «Мир рекламы» нашим партнерам. Мы будем продолжать сотрудничество с вашим агентством, потому что, если все устраивает и почти любую рекламу можно размещать через вас, зачем искать кого-то еще.


Желаем «Миру рекламы» дальнейшего процветания.
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						Данилова Е. А.					

				
									
						Директор					
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						С.А. Глушков					

				
									
						Директор					
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						Екатерина Ваулина					

				
									
						Директор					
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